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Motorista
canoinhense
é assassinado
em São Paulo

Weinert veta
emendas
criadas pela
Câmara

lIIalillilllll!!lll!iII!if PÃGINA11 III III III llII III lIii II·.!II III PÁGINA24

Sua carteira em até 10. 5/j.,ro$'

, O' E: 3622-1187
Rua Vidal Ramos, 921� -- .

fi Á D • O

·CWBE
A�CANOJNHAStlC

oleie

- Vestuário
- Presentes
em g,eral

Rua: Basílio Humenhuk, 1238
- Material, Escol

Fo,ne: 362,2-1731 "

.�..

'l:! ....... ,

-,
.

"
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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RESUMO DAS NOVELASHORÓSCOPO DA SEMANA
Áries de 21/3 a 20/4

Agora não é o momento mais oportuno para
q�e você i�icie algum curso de especializa
çao, pOIS sao grandes as chances de vir a se

----.. frustrar com os resultados. Estão favorecidas
as atividades ligadas ao ensino, principalmente as que en
volvam arte e criatividade. Setor afetivo em alta.

Touro de 21/4 a 20/5
Aguarde momento mais propício para pleitear
melhor colocação profissional. 'Fique atento
aos comentários de colegas de trabalho, evi

____.. tando ser prejudicado por intrigas. Período
bom para lidar com o dinheiro do parceiro ou

sócio. Boas notícias vindas de familiares que morem longe.

(.t..
Gêmeos de 21/5 a '20/6

Melhor tocar projetos que dependam apenas de
você, já que as parcerias estão desfavorecidas

... nesse momento. Rompimentos de laços
afetivos ocorrerão, caso os relacionamentos

não sejam encarados com seriedade. Boa resistência física,
embora você insista em não cuidar do físico.

CI Câncer de 21/6 a 21/7
Surpresas acontecem durante estadias longe
de casa. No trabalho as mudanças ocorrem, e

-__--' um período fértil em novos projetos tem início.
Algumas tarefas cotidianas deverão ser eliminadas de vez,
deixando espaço para que o novo se instale. Poucos ganhos,
mas garantidos, entrarão em sua conta.

O Leâo de 22/7 a 22/8
Está em suas mãos dar novo impulso a sua
vida afetiva, buscando criar momentos de dis- .

_____ crição e calor. Alterações em seu cotidiano
provocarão insatisfação que, se externada, poderá provocar
desavenças no ambiente de trabalho. Anseios pessoais
conflitando com as necessidades profissionais.

8
Vir em de 23/8 a 22/9'

Para quem tem filhos, o período será de muita
atividade onde terá que abrir mão de suas

...--_... necessidades em favor deles. Para. solteiros,
a carência afetiva poderá dificultar que um novo relaciona
mento se desenvolva. Virá, da família, o suporte para trans
por dificuldades temporárias.

Libra de 23/9 a 22/10
Estão favorecidos os contatos com pessoas
mais velhas ou que tenham uma posição soei

....===...
ai relevante. O fato de ser solicitado tanto por
pessoas próximas pode produzir um desgaste

de energia grande, afetando sua saúde. Atividades exercidas
em parceria poderão gerar lucros.

II
Escorpião 23/10 a 21/11
Nesse momento você passa por um período
de reestruturação profissional, e o melhor a
fazer será eliminar atividades extras para que

------.. os gastos também diminuam. O que for resol
vido agora terá efeitos a médio prazo, mostrando que as

decisões, por mais difíceis que sejam, estão corretas.

Sagitário 22/11 a 21112
Acredite em seu potencial e invista em seu

aperfeiçoamento pessoal, através de um novo
_ curso ou aprendizado. Evite mudanças de do-

micílio nesse momento, pois, se ocorrerem,
serão muito conturbadas. Período de expansão de seus hori
zontes pessoais.

ricórnio 22/12 a 20/1
Ainda é tempo de pensar mais em si mesmo e
em como está fazendo concessões em nome

"'_;;;;;:;;�.1 de relacionamentos que não lhe preenchem
tanto quanto deveriam. Cuidado com negócios

que lhe forem oferecidos nesse momento, pois há chances
de ser enganado.

O Aquário de 21/1 a 19/2
Possibilidade� de expansão profissional, com
novos projetos surgindo. Controle sua ansie-

___--' dade, pois o desenrolar dos acontecimentos
independe de sua ação. Através do parceiro, conseguirá en

xergar aspectos de sua personalidade que nem sempre são
conscientes.

Peixes de 22/2 a 20/3

Você gostaria de ter maior liberdade de ação em

relação' a importantes decisões profissionais.
Não sendo possível, estruture seu dia-a-dia, para

que o trabalho seja mais tranqüilo e, caso surjam tarefas de
última hora, haja tempo suficiente para cumpri-Ias.

RIRAINDA É O MELHOR REMÉDIO
Pessoas bem-humoradas estão me

nos propensas a doenças. Além da atual
crise em que o desemprego, a fome, a mi
séria, os problemas e as dificuldades eco
nômicas afetam profundamente o ser

humano: ansiedade' da maioria
dos potíticos sobre seus sa
lários cada vez abusando
mais da simplicidade do
povo que os elegeram
na esperança de dias
melhores. E o pior de
tudo é que as Leis são
aprovadas por pesso
as ansiosas. O povo
pergunta: "Onde está o

teu irmão, a tua irmã?".
Existem também regras,
Leis, tabus e preconceitos
sociais, levando as pesso-
as a reagir com comportamento de
amargura, indignação, ansiedade, pessi
mismo, depressão e mau humor. Essas
emoções estão estampadas na face do
homem moderno: o estresse, a raiva, a in
satisfação e a revolta. Como mente e cor

po estão interligados, esses estados emo-

cionais negativos podem somar no orga
nismo gerando doenças. Somando tudo
isso, o resultado é sempre negativo para o

povo. A saúde está na alegria e a alegria
na saúde. Por entre flocos de nuvens

sempre existe uma nesga de

céus, através da qual pode-
mos contemplar o brilho do
sol. Por entre as nuvens de
tristeza sempre surge o

brilho de uma nova ale
gria. Como diz o dito popu
lar: ''Tristeza não paga dí
vida", o jeito é seguir em
frente. Nesses momentos
difíceis o sensato é seguir o

outro ditado: "Rir é o melhor
remédio". Vamos juntar tudo:
tristeza, alegria e lamentação.
Mas como resolver tudo

isso? O resolver o passado negativo, re

moendo-o com amargura destrói a alegria
do momento presente, afogando-nos num
mar de azedume. A maneira mais fácil de
combater um pensamento de tristeza é
substituí-lo por um de alegria, focalizando
sempre o lado bom da vida.
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SEXTA-FEIRA (26/01):
O sol predomina na maior parte do dia

em todo o Estado. No decorrer da tarde, o
forte calor e a aproximação de uma frente
fria provocam aumento da nebulosidade e há
condições de pancadas isoladas de chuva
em todas as regiões catarinenses. Tempera
tura bastante elevada. Vento predominante
de nordeste, fraco a moderado com rajadas.

SÁBADO (27/01):
A frente fria estará no norte do RS dei

xando o tempo instável com condições de
chuva no decorrer do dia no Estado de SC,
mais intensa e com temporais a partir da
tarde: Temperatura elevada com sensação
de abafamento. Ventos de nordeste a noro

este, fraco a moderado com rajadas, pas
sando a sul no fim do dia.

SEXTA:
Mínima: 17"-C
Máxima: 28ºC

SÁBADO:
Mínima: 18ºC
Máxima: 26ºC

Fonte: Climerh
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A ESMO
A loucura aproxima-se tímida
Sem a audácia de apossar
Corroendo com delírio a alma
Que o céu não sabe contemplar.
Embebeda na droga a fuga
Que a lucidez quer devorar
Ama com um fervor desconhecido
A dor de se carregar.
Há vezes que derruba-se na
realidade
Mas só a ele quer sacrificar
cerreçer-se no pesédeio da vida
E o preço a que optou-se em pagar.
A morte lhe é indigna
Debilitada em seu divagar
Em seus sonhos rondam espectros
,Que o preparam para surtar.

As matas abrigam as almas
Que não sabem elevar-se
Na transmutação do Universo...

Incólume e insanos são loucos
Que não sabem porque devem
lutar
São domesticados pela matéria
E serão livres quando a dissipar.
Esquecidos da dor na fantasia
Que o amor o egoísmo faz brotar
Matam maltratando a si próprios
Da vida saem sem-rede levar...
O incompreendido é tão normal
Quanto a vontade de perpetuar...

Rua Três de Maio 364 - Centro
CEP 89460-000 - CANOINHAS / SC

Fone/Fax: (47) 3622-1571
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o Profeta I
SEMANA

DE 29/01 A 03/02
"" ti Marcos consegue es-

li I ca�a.r da perseguição de
.

ClOVIS. Sônia, Marcos e

Joana reagem ao ver Analu
com Clóvis. Clóvisdiz que vai

levar Analu e Piragibe para um passeio e que eles

nem vão querer voltar. Jonas cobra de Edite a res

posta a seu pedido de casamento. Gisel� diz que
'-. '"

quer roupas e jóias e Tainha concorda. Edite lembra

que ele não tem um tostão no bolso. Laura aparece e

pede a Marcos para deixar Sônia ir, pois ela a ajudará
a se livrar de Clóvis, que leva Analu, Sônia e Joana.
Clóvis paga Joana e a manda embora. Marcos avisa
a Carola que o plano deu errado. Joana ameaça ir à

polícia. Clóvis coloca um colar na bagagem de Joana
e a denuncia. Marcos tem uma visão de Benjamim no

poço. Sônia diz que ama Marcos e que está grávida.
Clóvis fica enfurecido._Marcos salva Benjamim. Os
capangas de Clóvis pegam Marcos e o colocam em

um carro. Carola vê' a cena.

Pé na Jaca

SEMANA
DE 29/01 A 03/02
Elizabeth se nega a dar

o remédio a ÚltifTlo, que mor- �,

re. Lance, com a permissão
de Dorinha, confirma para

Débora que é mesmo seu pai. Vanessa vai conver-
sar com Último e percebe que ele está morto. Tadeu
pede perdão a Leila, em vão. Laura e Maria recebem
a notícia sobre a morte de Último. Rosa tenta falar
com Guinevere para contar o acontecido, mas ela
não atende o celular. Elizabeth deixa claro para Maria
e Atila que quem manda agora é ela. Elizabeth manda
Deodato seguir Átila e lhe contar todos os movimen-
tos dele. Arthur encontra Guinevere na estrada, mas
Wanderley não deixa que ele se aproxime. Dorinha
confessa para Lance que sempre o amou. Lance
explica que não pode trair Maria. Arthur se aproximade Guinevere e a convence a voltar para casa com
ele. Lance ve na TV uma reportagem sobre seu na
moro com Maria. Arthur descobre que Último morreu.

I Páginas da Vida
SEMANA -:

DE 29/01 A 03/02
Kelly revela a Fred que

está .qrávida, pois sua

menstruação está atrasa
da. Olívia e Léo vão ao ce
mitério onde está enterrada

Nand� e não acham a placa do local em que Claradevena estar. sepult�d�. Aumentam as suspeitas�� que a menina esta viva - e que a filha de Helena
e Justamente a garota. A placa havia sido retirada
por Helena, q�e destruiu a indicação falsa sobre amorte da menina. No casarão, um novo escândaloenvolve Sandra. Durante o aniversário de Tide elasurge sem ser convidada. Jorge barra Sandr� naentrada, mas ela burla os seguranças e invade acasa ?omo penetra. Ao ser flagrada por Carmemque flc� horrorizada com a ousadia da moça'Sandra arma um grande circo, já que o responsá�vel por .sua expulsão é justamente Jorge. Apósuma sene de exames, à doença de Gabriela é descoberta: mononucleose e anemia. A enfermidadecausa um aum�nto �xagerado de leucócitos e, juntOhco� a anemia, vai debilitar a jovem Mas ela gan �ra uma protetora: Selma, sua madrasta. E Bira

C "e",;�:';;:�:.s
SEGUNDA-FEIRA
Mário comenta com Félix

que ele e o advogado que
vai contratar farão tudo paracolocar Miguel na cadeia.

.

Miguel a TERÇA-FEIRA
Hélio. No uei�arece para conversar com Nogueira e

é um fort� sus����� �abe'ltrevlsta coletiva que Miguelo re a morte de Alencar.
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Sem espaço para a história
o aniversário de emancipação político-administrati

va de Três Barras na terça-feira, 22, torna oportuna uma

discussão das mais pertinentes - por que Três Barras
não preserva sua história?

E preciso entender o passado para planejar o futuro,
diz a máxima comumente usada por historiadores. Nada
mais sábio a um povo do que preservar sua história. E
dessa forma que se cria uma identidade, ramifica famíli
as e se solidifica enquanto cidade, nação ou comunidade.

Os europeus, que conservam sua cultura de forma

apaixonante, são exemplo a ser' seguido, especialmente
por nossas cidades, de colonização européia.

No entanto, pouco se adotou do Velho Mundo na re

gião.
No caso de Três Barras, que sofreu um processo de

recolonização no início do século 20, com a chegada da
madeireira estadunidense Southern Brazil Lumber
Company, a cultura implantada com mão de ferro pelos
ianques se perdeu em meio às cinzas da madeireira.
Quando encampada pelo Exército brasileiro, percebe-se
um empenho considerável em apagar todo e qualquer
resquício da empresa na região, como se somente coi
sas negativas tivessem sido deixadas de herança pela
Lumber.

Controle social
Idealmente, compete à sociedade cobrar dos

agentes públicos a boa (e correta) gestão admi
nistrativa. Considerando a precariedade das re

gras constitucionais e legais para a ocupação
dos postos de confiança em órgãos públicos,
que tanto interessa aos políticos, quando no po
der (porque fica qarantlda a fatia de cargos com
viés exclusivamente político - pela livre nomea

ção e exoneração de seus ocupantes), é imperi
oso defender a tese de que o bom desempenho
das organizações governamentais está adstrito
à designação com base na competência técni
co-profissional, privilegiando servidores de car

reira.
O procedimento de modernização da ges

tão pública perpassa, assim, a necessária espe
cialização dos postulantes às posições de che
fia, incluindo-se, necessariamente, a habilitação
em cursos de administração e gerência, e, em
maior relevo, o fomento à criação, manutenção e

Historiador nenhum nega a versão de que a Lumber

explorou indiscriminadamente, e até criminosamente,
as maiores riquezas da região - incluindo até mesmo

nossa mão-de-obra. Mas os mesmos historiadores e

pesquisadores reconhecem que foi a Lumber responsá
vel por grandes avanços regionais, trazendo para a re-

tecnologia usada até hoje por serrarias e fábricas do
setor madeireiro.

Toda essa riqueza se resume hoje a poucas peças
salvas pelo Museu de Três Barras. Como se os originais
não existissem mais. O cinema existe, mas está literal
mente caindo aos pedaços. O hotel onde se hospedavam
funcionários da Lumber foi queimado em um incêndio
ocorrido convenientemente na semana em que o Iphan
aprovou o projeto de restauração do prédio. O hospital
foi destruído pela ação do tempo e ajuda dos homens.

O que concluir disso? Três Barras chega aos 46 anos

de emancipação sem ter aprendido absolutamente nada
com a história. Uma cidade que esqueceu seu berço.
Nas escolas não se fala em Guerra do Contestado, Lumber
não significa nada e os avós, que vez ou outra tocam
em assuntos do passado, devem deixar logo de 'chate
ar' os netos, cumprindo a ordem natural da vida.

E para quem se importa somente com dinheiro, vai
o recado: Três Barras deixa de faturar muito por não
respeitar sua história. O turismo, a indústria sem cha
minés, poderia sustentar a cidade. Basta visão e um

pouquinho de amor por esta cidade construída em meio
ao sangue dos nativos, dólares e toras da mais bela
imbuia que nestas terras já se viu.

E para quem se importa somente com dinheiro,
vai o recado: Três Barras deixa de faturar

horro!espor não respeitar sua histópa

qrao uma riqueza cultural e intelectual incalculável.
Foi a Lumber, por exemplo, que implementou aqui o

terceiro cinema da América Latina, ainda na década de

1920, quando a jovem tecnologia debutava seus 25 anos.

O hospital construído pela multinacional era de uma

tecnologia de ponta, com profissionais de calibre ex

cepcional, dos quais se destacava Dr. Osvaldo de Oli

veira, um baiano de temperamento forte e coração imen

so, responsável, entre outros, pela construção do Hos

pital Santa Cruz.
Foi a Lumber quem implementou na região, a

MARCELOHENRIQUEPEREIRA

desenvolvimento das Escolas de Governo. A épo
ca do amadorismo e da improvisação já passou
e é fundamental contratar, designar, manter e

aprimorar constantemente os dirigentes, execu
tivos e técnicos a executar políticas definidas,
de acordo com os princípios legais, éticos e de

transparência na gestão.
Por isso, essencial é a participação do cida

dão, pela via do controle social, preferencialmente
no município em que resida, em face da proximi
dade física e da facilidade de contato com ações
e políticas administrativas locais. Mister se faz
investir na valorização de órgãos e funções que
propiciem a execução do controle (como Tribu
nais de Contas, carreiras de controle do Execu
tivo, Ministério Público) para disponibilizar dados
e informações acessíveis a todos

Marcelo Henrique Pereira é mestre em Ci
ência Jurídica

Universidade do futuro: Questões
,III para Reflexão.. ANTONIOMILIOLIFILHO

Muitas das verdades e paradigmas da edu

cação, válidos até bem pouco tempo atrás, hoje,
na sociedade contemporânea deste início de sé
culo 21, precisam ser repensados diante das pro
fundas e irreversíveis modificações estruturais em
curso. Chegamos num estágio que precisamos,
permanentemente, reavaliar tudo
aquilo que estamos fazendo E

Educação, dentro das universic
des e na realidade fora dos se

"muros". Exemplos ajudam
elucidar. Observando o funcio
mento da sociedade produtiva, r
mos desde a "morte" das máqt
de datilografia a sua substitui

ção por modemíssimos compu
tadores de última geração. Fa
zendo uma rápida leitura dos

"cardápios" dos cursos ofere
cidos pelas escolas de tercei
ro grau, descobrimos que a

informática e a globalização es
tão sepultando muitos cursos,

que sumirão do cenário brasi
leiro e internacional, a curto e

médio prazo. Por outro lado, a mesma revolução
tecnológica está fazendo surgir cursos que se

quer imaginávamos necessários há menos de uma
década atrás. Citando dois estudos recentes, o
professor doutor Fredric Michael Lítto, da Escola
do Futuro da USP, diz que aproximadamente "70%
das carreiras profissionais que serão importantes
por volta do ano de 2010 ainda não existem" e que
"mais de 50% dos egressos de universidades nor

te-americanas, nas últimas décadas, têm trocado
de carreira alguns anos após completar seus estu
dos."

E ele mesmo se questiona de como devería
mos agir no sentido de preparar os jovens que
estão conosco hoje para um mundo de valores e

de trabalho tão diferentes dos atuais. Nesse ce

nário, que ele chama de "sombrio e assustador',
não nos restaria outra alternativa a não ser prepa
rar o aluno para ser "remador e navegador'.

Faremos isso, segundo o doutor Lítto, prepa
rando o estudante para pensar "sistêmica e ecolo-

gicamente". A nova meta da Educação, en
una, ''tem que ser não o que pensar, mas
ím, o como pensar. Processos, e não pro
utos, são importantes no futuro, porque
rmitem adaptações e atualizações rápl
". Citando Fritjof Capra, e dois de seus

s (O Tao da Física e A Teia da Vida), o

qulsador lembra que os principais proble
; do nosso tempo precisam ser entendi-
dos de forma interconectada e

interdependente. E, para isso, nada me
lhor que recorrer às formas de pensar
"holísticas" e "ecológicas" de Capra.
Pensar holisticamente é aprender a

pensar o todo integrado, e não
fracionado, repartido. Pensar ecologi
camente é perceber a inter-dependên
cia de todos os fenômenos e de como,
pessoas E} sociedades, estão integra

dos e dependentes de processos cíclicos da na

tureza. Este pensamento ecológíco e sistêmico,
segundo o professor da USP, será construído a

partir do momento que forem desenvolvidas em

nossos alunos capacidades básicas (leitura, re

dação, operações matemáticas, escuta e fala),
capacidades cognitivas (pensar criativamente, to
mar decisões, solucionar problemas, saber como
aprender e raciocinar) e qualidades pessoais (auto
estima, responsabilidade, sociabilidade,
autogerenciamento, integridade e honestidade).

Antonio Milioli Filho é reitor da Unesc e pre
sidente da Associação Catarinense das Funda

ções Educacionais (Acate)
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Preguiça mental ••• LUÍSOTÁVIO

Foi solicitado, por um professor, um traba
lho sobre Meio Ambiente, a uma de suas turmas
da 7�. série.

Os alunos, pré-adolescentes, em entusias
mo total, partiram para o afazer.

Um desses alunos, mais curioso, mais cria
tivo, procurou saber o que está realmente acon

tecendo com o Meio Ambiente e fez um trabalho
no qual foca a situação do Planeta Terra, sua
degradação, possíveis' soluções e até algumas
opiniões sobre o tema proposto.

Tudo após pesquisa.
Entregou o trabalho. Veio uma nota boa,

média alta, com uma ressalva.
Fazer novamente o trabalho pois quê, o sr.

professor, quer ver cópias de reportagens, que
possam embasar, acredito eu, o trabalho que já
foi entregue e teve uma nota ..... média alta.

Fiquei a pensar....
Anos a fio fui professor. Alunos de 6 a 80

anos passaram pelas salas de aula nas quais,
com muito gosto e entusiasmo ministrei as maté
rias a mim confiadas.

E .... sempre tive um mestre maior. Agenor
Çançado.

E ele dizia sempre. Façam com que o aluno

pense. Aprender para ter idéias próprias. Apren
der para ter a base para criar, saber o que já foi

feito para poder observa melhor e criar melhor.
Ora .... o Mundo Globalizado está a procura

exatamente desse Cidadão / Cidadã.
Aquele que é capaz de apreender, de uma

leitura, ensinamentos e colocá-los, de forma pró
pria, em um novo texto, apresentando novos con

tornos e novas propostas para o tema estudado.
É assim, pesquisando e raciocinando que

formaremos novas idéias e homens e mulheres
criativos.

É tendo criatividade, intuição das necessi
dades humanas nos dias de hoje, que este alu
no, 'pré adolescente hoje, adulto amanhã, será
um cidadão / cidadã útil a si e à sociedade.

Não podemos permitir, pais, parentes, ami
gos que um professor desestimule seus alunos
a criarem.

.

Dá mais trabalho ter um pupilo criativo,
questionador, com idéias próprias que um que .

apenas cumpra uma tarefa de forma quase me

cânica.
E pior, um professor que desqualifica um

pensamento próprio de seu aluno propuçna pela
paralisia criativa, e pior pela preguiça mental.

Ei ta País infeliz!!!!!!

Luís OtávioDias Ferreira é empresário' tu
- rel, e-mail: luisotaviodt@gmail.com
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PAC vai sofrer olteroções no Congresso
Programa de Aceleração do Crescimento prevê investimentos de R$ 500 bilhões

de Arrendamento Residencial. O

contrato funciona como um

leasing de carro, mas hoje só ao

final de um prazo de 15 anos, é

que o morador tem a opção de

compra do imóvel. Agora, a com
pra pode ser antecipada - 240 mil

famílias têm contratos desse tipo.
O PAC prevê investimentos

públicos e privados dei R$ 106
bilhões para habitação. Metade
para subsidiar a compra de imó

veis para famílias com renda
mensal de até cinco salários mi

nimos, ou seja, R$ 1.750. Com

isso, o governo espera reduzir o

déficit habitacional, que hoje é

de oito milhões de moradias,
pela metade.

nesse fundo até o limite de 10%

do saldo de sua conta no FGTS.

Para tomar a medida atraen

te, os rendimentos do fundo terão

isenção de Imposto de Renda, des
de que o dinheiro fique aplicado
por pelo menos cinco anos.

O plano amplia ainda, a isen

ção de impostos para compra de

computadores. Até agora, com

putadores de até R$ 3 mil esta

vam isentos de Pis e Cofins, o

que reduziu os preços em 10%

" para o consumidor, em média.

Agora, computadores de até R$
4 mil terão o mesmo benefício.

Facilidade também para
compra da casa própria para
quem tem contrato do Programa

to (PAC), anunciado na segunda
feira, 22, afetam diretamente o

bolso dos cidadãos. O PAC con

firma a fórmula de reajuste do

salário minimo negociada com as

centrais sindicais. O mínimo será

corrigido com base na variação
da inflação medida pelo INPC
mais a variação do Produto In

terno Bruto (PIB), de dois anos

antes. Por exemplo: a correção
de 2008 será feita com base na

inflação de 2007 mais o cresci
mento do PIB de 2006.

A polêmica criação do fun
do de investimento em infra-es
trutura com recursos do FGTS
tem valor inicial de R$ 5 bilhões.
O trabalhador poderá investir

CANOINHAS - O Programa
de Aceleração do Crescimento

(PAC) lançado com estardalhaço
pelo presidente Luiz Inácio Lula
da Silva sofrerá alterações no

Congresso, disso não têm dúvida
nem os líderes do governo.

Duas propostas do pacote são

especialmente polêmicas e sofre
rão pesada carga. A que limita a

expansão das despesas com pesso
al da União à variação do Índice
de Preços ao Consumidor-Amplo
(lPCA) mais 1,5% ao ano e a que
cria o Fundo de Investimentos com
recursos do Fundo de Garantia por
Tempo de Serviço (FGTS).

Algumas das medidas do Pla
no de Aceleração do Crescimen-

". AVALIAÇÕES SOBRE O PLANO
�

DR. .JOSE'�NNES
, ECONOMISTA

de" seu saldo junto ii ações da Petrobras,
este está de parabéns, a decisão teve ren

dimento muito superior ao que seria con

quistado com o depósito em poupança.
Mas uma questão é importante, anos

atrás o trabalhador optou pelo investimen
to, agora é uma apropria
ção por parte do Governo
para investimentos. No
entanto, caso os investi
mentos não tenham o re

torno esperado, o Gover
no Federal se diz respon
sável pelo ressarcimento
dos valores. Opa, vou

lembrar um detalhe na for
ma de questionamento:
Ouern provê os recursos
do governo?

'

Na avaliação do economista e profes
sor do curso de Administração da UnC,
José Augusto Maievski, o processo de
amadurecimento de um plano econômico
de desenvolvimento é demorado e rechea
do de detalhes com os quais a população
em geral não esta acostumada a

lidar, o que gera medo e expecta
tiva. "Como pontos positivos po
demos elencar a preocupação
com o sistema de logística de
cargas no Brasil, a preocupação
com a questão energética, cres
cimento econômico financeiro,
propriamente dito, onde a preten
são é a de recuar em parte no
ônus dos impostos e tributos so
bre a classe produtora e gerado�
ra de riqueza", avalia.

permite a expansão do emprego. Dessa forma,
ganham os trabalhadores desempregados, em
função da maior demanda de trabalho; ganham os

trabalhadores no mercado informal, sem carteira
assinada, pela maior demanda de trabalho formal;
não devem perder os trabalhadores com cotas no
FGTS, pois O FIP-IE deverá ter uma remuneração
equivalente ao Fundo de Garantia, o que não está
claro na proposta. Esses últimos podem até ga

nhar com os efeitos multiplicadores
do investimento.

Para o professor do curso de mestrado em De
senvolvimento Regional da UnC, Dr. José Lannes, o
plano é um conjunto de propostas positivas. ':40 cres
cermos economicamente, passamos a demandar
maior quantidade de .energia e vias de transporte
alargadas, áreas que foram priorizadas, com dois
terços dos recursos", afirma. Para ele, o plano esti
mula o mercado de trabalho, já que um

terço dos recursos será destinado à ha
bitação, em sue maior parte, e ao sane
amento básico. "Essas são áreas que
demandam construção civil, atividade
que utiliza muita mão-de-obra, sendo a

semiqualificada a maioria", explica:
"

DESPESAS DO GOVERNO
Só há um gasto passível de cor

te sem comprometer a qualidade do
serviço público, que é a despesa com
juros da dívida pública. A possibilida-

"

de de corte no gasto público restrin
ge-se aos gastos de custeio e des- •

pesas com a dívida.

PONTOS NEGATIVOS
Não vejo pontos negativos no Pro

grama. As críticas elencadas, como a re

dução acanhada da taxa de jurosnorni
nal (Selic), o crédito escasso à TV Digital
e a criação do Fundo de Investimento em

Infra-Estrutura, com recursos do FGTS,
são mostras do caráter pragmático do
Governo. Os recursos são limitados e

procurou-se otimizar a utilização dos mes
mos. Quanto aos juros, uma taxa de
10,1% nominal em 2010, equivalente a

uma taxa real de 5,6%, é um avanço frente ao tradici
onal ganho do mercado financeiro, sernpreaclma de
10%. Não cair rapidamente desde 2007 revela a força
desse mercado na determinação da política monetária
do governo.

PONTOS NEGATIVOS
A região Sul se diz

desprestigiada quanto. ao recur
so destinado, cerca de 11% da
fatia" total, sendo que a maior par
cela foi para o Sudeste, Norte e Nordeste.
Assim, itens importantes a serem desen
volvidos nos Estados do Sul podem ficar
parados por falta de recursos. Itens para o
crescimento, o que pode parecer uma con

tradição, como a energia elétrica e o trans
porte, podem ficar com menos recursos do
que o necessário para um alávancamento
Importante.

DESPESAS DO
GOVERNO

Gastos do Governo
são sempre justificados

.. _
segundo suas próprias

definiçõss de necessidades. Entretanto
que a máquina administrativa esta inchad�
toda

..

a so�iedade sabe, questiona, fala, mas
por um nao faz nada para pressionar nos
sos governantes quanto a tais fatos.

-1.-1)1

CRESCIMENTO
O PAC é pragmático. Ele congre

ga as ações possíveis de serem rea

lizadas, dada a condição orçamentá
ria do Estado. As críticas que reme
tem à timidez do Plano dizem respeito
à ausência de corte nos gastos pú
blicos, endereçadas à duas variáveis:

a correção do salário mínimo e o reajuste do funci
onalismo público. São medidas menos inteligentes.

Contudo, não há como prever se a taxa de
crescímento da economia será a que o Governo
espera, de 4,5 % em 2007. Trata-se de manifesta

ção de futurologia. Os estímulos ao investimento
estão dados pelo Plano e devem expandir a eco

nomia a uma taxa maior que a do ano passado. No
entanto, é difícil prever o efeito multiplicador, pois
esse processo ocorre no tempo e as variáveis
mudam, como as condições do mercado exterior,
no qual comercializamos nossas exportações, e

as condições climáticas, que afetam a produtivi
dade agrícola.

CRESCIMENTO
Depende do ponto de vista. Por parte

d.e c�rtos governantes, como podemos
vls.uallzar nas declarações contidas em jor
nais de grande circulação e pela internet
estas ações s�o prioritárias para o cresci�
mente do Brasil, tendo apoio por parte dos
Estados (Sudeste, Norte e Nordeste), já
para .o�tros Estados, o apoio ao PAC é in
condlclo�al, �as o total de recursos desti
nados nao e, aparentemente, suficiente
para o total dos rnvestimentos.

FUNDO DE INVESTIMENTO EM
INFRA-ESTRUTURA COM RECURSOS

DO FGTS
. � tra�alhador que optou por aplicar seu
nco dinheiro conquistado com o suor de
se� trabalho. e �epositado aos cuidados daCaixa Economl�a Federal junto ao FGTS,
alguns anos atras, optou por investir parte

FUNDO DE INVESTIMENTO EM INFRA
ESTRUTURA COM RECURSOS DO FGTS
O Fundo é vantajoso para o trabalhador.
Do total de recursos do FGTS, há uma sobra so

bre o passivo, que São as contas de todos os traba
lhadores com carteira assinada, de R$ 20 bilhões. O
Fundo desviaria inicialmente um quarto desse valor
para o financiamento da infra-estrutura, cuja melhoria

I I
.

WagnerHaroldo Pelagio
urologia e gerontologi_a

CRM- 3274-SC

1
I I Rua: Gil Costa, 110 Fone: 3622-1606

Farmácia

0000 EfiJ�w�®
Fazemos medicamentos

- Produtos odontorógicos - Florais de Bach
- Produtos veterinários - Medicamentos controlados
- Cosméti�os (ex. Fluoxetina, Paroxetina)

- Dlspomo.s de Assistência Farmacêutica
para a melhor onentação do uso do seu medicamento

� 3622·3658 \ 3622.8618R. Coronel Albuquerque n0 701 C .
- anotnhas - SC

Nóo compre preço
Cornpre qualidade
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Ressonância - ônus ebônus
Médicos que atuam na região estão preocupados

com o funcionamento do Centro de Diagnóstico por
Imagem, que está sendo implementado em

�noinhas, anexo ao Hospital Santa Cruz. A

preocupação se situa, especificamente no aparelho
de ressonância magnética. Eles alertam que o

número de exames/mês, autorizados pelo SUS aos

pacientes de cidades,da região, continuará o

mesmo, ou seja, Canoinhas continua tendo direito
a dois exames por mês, mais um a cada dois meses>:
Três Barras continua tendo direito a um exame/mês
e Major Vieira, um a cada 45 dias.
Dessa forma, o único benefício a região seria o

fim do inconveniente de ter de viajar para loinville

fazer Q exame. Como ônus, no entanto, Ca�oinhas
terá muitos, e conta com o Consórcio

Intermunicipal de Saúde, para liquidá-los, o que
não é exatamente uma garantia.
�

Estima-se que o Centro onere o Cis/Amurc em

1?$ 30 mil por mês, um valor substancial, que se os

municípios filiados não pagarem, restará, tão
somente a Canoinhas.

Na visão de muitos médicos, Canoinhas teria
ganho muito maior caso o dinheiro aplicado na

ressonância, fosse investido na recuperação da UTI do

Hospital Santa Cruz. O SUS é taxativo em afirmar
que o HSC receberá o credenciamento do órgão
somente quando este dispor de um médico especialista
em período integral dentro da UTI. O SUS exige
também que o HSC adquira equipamentos que julga
indispensáveis.

A secretária estadual da Saúde, Carmen
Zanotto, deixou claro em entrevista ao CN, no ano

passado, que com a instalação do Centro de

Diagnóstico por Imagem, o credenciamento da UTI
do HSC é assunto secundário.
,§

De qualquer forma, o fato de Canoinhas sediar
um Centro deste nível, torna o município pólo e,

espera-se, benéfico, sobretudo, aos canoinhenses.

Bate e assopra
Vereadores esculacharam a secretária municipal

da Educação em sessão extraordinária na semana

passada. Criticaram exaustivamente um projeto de
Lei que pedia a contratação de até 500 professores
ACTs para o próximo ano letivo.

Mesmo assim, aprovaram o projeto em primeira
votação, com o compromisso da mesa diretora de
convocar Maria de Lourdes Brehmer para que ao

meio-dia do dia seguinte esclarecesse o porquê do

J;exto do projeto ser tão vago.
No dia seguinte, Maria de Lourdes esteve na

Câmara e explicou que há uma previsão de número
de vagas a serem preenchidas imediatamente. Mas
'um acréscimo seria necessário para se formar uma
reserva técnica.

Em resumo, Maria de Lourdes explicou, mas

não detalhou e, dessa forma, o projeto voltou a

estaca em que entrou na Câmara, sendo aprova
do em segunda votação com uma emenda que
concede prazo até o fim de fevereiro _para que
Maria de Lourdes informe os vereadores o nú
mero exato de contratações e do cadastro de re

servas.

NOBACKSTAGE
Derrotado nas eleições municipais de 2004, o contador da Câmara

dos Vereadores de Canoinhas Valdir (Didi) Ecker (PFL) vê como ex

pressiva a votação que alcançou ao disputar uma vaga na Câmara Esta
dual em 2006.

Alcançando mais de 3 mil votos, Didi vê a somatória do processo, que
para ele não foi dos mais favoráveis, como um bom motivo para o

governador LHS respeitar a representatiívidade do PFL na cidade, tan
to que o PSDB nem candidato lançou.
Acordo firmado em tomo da candidatura de LHS, garantia ao PFL

25% dos cargos comissionados tanto no Centro Administrativo como

nas Regionais. "Isso não vai ser diferente em Canoinhas", adianta.
De acordo com Didi, os pefelistas locais aguardam a Reforma Adminis

trativa para se pronunciar. "Não entramos na eleição de olho em cargos,
mas se o Governo disser que temos direito a 25% dos cargos vamos

reinvidicar", garante, entregando a negociação nas mãos do senador
Raimundo Colombo, em quem diz confiar e manter uma grande amizade.
Didi esclarece que, ao contrário do que foi ventilado na imprensa, não

foi convidado a assumir cargo na SC-Gás; de seu confrade Ivan Ranzolin.

> PROCESSADOS: Dos deputados que
assumem em Brasília este ano, 40 são

processados por algum tipo de crime.

Desses, quatro são catarinenses.
> DOIS POR UM: A Câmara de
Canoinhas trocou um funcionário por dois.
Com a aposentadoria de Alinor Votcoski,
foi aprovado em sessão extraordinária a

criação de dois cargos - um assessor e

um advogado.
'

> CONTRA: O advoqado será assessor

direto do presidente da Câmara, Tarciso de
Lima. Juliano Seleme e Juca Klempous
votaram contra a criação do cargo.
> EM TEMPO: A Câmara já tem um

assessor jurídico - Renato Cepeda.
> É POSSíVEL?: Para quem acha que
morre e não vê PP e PMDB juntos,
pasmem. Há conversações bastante
avançadas entre as siglas em Bela Vista
do Toldo. Tudo para derrubar Adelmo
Alberti (PSDB). Os peemedebistas estão

aproveitando um momento de crise dentro
do governo para atrair os pepistas.
> RASTREADOS: Governador Luiz

Henrique determinou monitoramento por
satélite dos carros das Regionais. Quer
coibir' os passeios extra-expediente.
> DESFILlADO: Jornalista Rodrigo Melo,
que por anos militou e trabalhou em

campanhas do Partido Progressista (PP),
pediu desfiliação da sigla esta semana.

> ALERGIA À IMPRENSA: Prefeito de
Três Barras, Luiz Shimoguiri (PP),
desmarcou por duas vezes, entrevista
com a equipe do CN esta semana.

A entrevista seria para falar sobre o

aniversário do município.

Sem desembarque
Vereador Beto Faria (PMDB) liga para dizer que não pre

tende refundar o PTB em Canoinhas.
Beto admite que foi sondado pelo PTB para disputar o pró

ximo pleito municípal pela sigla, mas recusou categoricamen
te. "O PMDB é maior que as pretensões pessoais", assegura.
Vale lembrar que Beto sempre foi peemedebista e sua famí

lia tem longa tradição na sigla. Seu pai, Paulo Faria, inclusi-
ve, preside o partido em Canoinhas.

-

Rainha daAgrofest
Organização da 2." Agrofest liga para informar que as ins

crições para o concurso que elegerá a rainha' da festa foram
abertas em dezembro passado.

Como os feriados atrapalharam as inscrições, a organiza
ção decidiu' prorrogá-las até terça-feira passada. Daí o fato de

,

o prazo ter .sido tão consideravelmente curto.

Queda de braço
Virou uma queda de braço entre prefeito e vereadores a ques

tão dos médicos que prestam serviço a prefeitura em Canoinhas.
Weinert usa a razão - é impossível inchar ainda mais a fo

lha de pagamentos - enquanto vereadores fazem política fin

gindo não ser da sua conta o estouro do orçamento.
O projeto volta a ser discutido na Câmara esta semana.

PRECISA-SE DE UM CINEMA
A comunidade de um sitlJ de relacionamentos

intitulada Canoinhas PflJcisa dlJ um cinlJma, criada

pelo acadêmico de Veterinária da UnC, Rolf Guenze,

tem mais de 300 membros.

Isso significa que o empresáriO que decidir investir

no ramo, tem muito a ganhar, olhando para a frente e

esquecendo o passado recente obscuro do cinema

na cidade.

IRMÃOS BERGER

Dário e Dialma Berger vêm fazendo u ... fusuê na im

prensa, namorando panidos como o PSB, com a única

e absoluta intenção de chamar a atenção do gover

nador luiz Henrique.

Atitude reprovável e infantil, prov!icada unicamente

pelo fato de os irmãos não terem conseguido dar as

cartas no Governo. Queriam dizer quem ia e quem vi

nha e levaram um tremendo revés.
�r:,l1r4'ili'2�lt�S§ID�->��@'U%D.,1illK)-:11@tr:.ey@@2U����€ifmmrtt@fJS::fib'L\-;�:N:%::i.(fWiWfu't�:,�'@MWiiUWJj&gw.t&f�f:,U��:::mJ,wtlW'l1Ç::1EttW:%;]im:WW'iffu"_'JWffiwttW&]il1ji3jáWg:@fM�Y@r&:@

PI�II(J(JNrl'l.\ PI�II'l'INI�N'rI�: Por que a Petrobras não se interessou em explorar nosso xisto?
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BRUNÓPOLIS

Jovem e próspera
A

historia deBrunópolis é iguala de outrosmunicípios catarinenses, que iniciaram
durante a colonização do suldoBrasil. As comunidades de Palmares eMarombas
iniciam suas origens históricas por volta de 1948, quando ali chegaram as

primeirasfamüias de imigrantes trazendo consigomuita coragem eforça de vontade,
dando início a colonização daquela terra. Conta-se que os primeiros imigrantes a
chegarem na terraforam asfamilias deManoelGarcia; Rossdeutscher, Fermino Lisboa
efamüia de Cândido EstevesMartins.

'

Marombas e Palmares denominou-se "Picada do Marombas", caminho que ligava
CamposNovos a Curitibanos, traçado este o caminho da época.
Brunópolis está localizado no Planalto Sul catarinense efoi criadopela Lei n° 10.053
de dezembro de 1995, instalando-se no dia I" de janeiro de 1997, desmembrando-se do
município de CamposNovos.
Definiu-se o nome de Brunópolis, em homenagem ao PadreBruno Paris, quepormuitos
anosfoi o responsável espiritualpela região.

tu

Esperança e prosperidade
Ummunicípio de gente humilde e trabalhadora

e que acredita em um futuromelhor. Capela São.Sebastão
A população de Brunõpolís é forinada e constituída de descendentes alemães,
italianos e caboclos. E ummunicípio que cresce e se desenvolve, procurando

atender aos anseios e necessidades da população, na procura pelamelhor infra
estrutura e qualidade de vida. Omunicípio vem vivendo transformações. Na sua
principal economia, agricultura e pecuária, apesar das dificuldades e condições

climáticas, os agricultores estão investindo em produção com novas tecnologias e

diversificação. Empresas estão se instalando e fortalecendo a agropecuária e outros

setores domunicípio.A prefeitura esta realizando a recuperação das estradas para o
escoamento da produção, chegada de insumos e boas condições para o transporte

escolar para os filhos dos agricultores.

Belas paisagens
Brunópolis oferece belas paisagens como as ilhas do Rio Canoas na localidade

do Ramo Verde, o Parque daGruta e aCachoeira próxima à comunidade do
Marombas. Além destes outros pontos domunicípio com casas antigas ematas que

podem ser utilizados como o turismo rural e turismo ecológico.
Mas atenção, se desejar conhecer todas essas belezas naturais, saia bem cedo de

casa, a viagem dura ao menos quatro horas, partindo de Canoinhas. Como a cidade
não dispõe de hotéis, é preciso voltar no mesmo dia.

Cachoeira
de Marombas

Ilhas do
Ramo Verde

Foto atual do muncípio deBrunópolis

Fundação - 199?
Altitude - 625m acima do nível

domar

População - 3.331 habitantes
Área - 336km2
Localização -Meio-Oeste, na
microrregião de Curitibanos, a
330km de Florianópolis
Cidades próximas -

Curitibanos, Monte Carlo,
Campos Novos
Hotéis: não tem
Eventos: Festa de S. José
Padroeiro domunicípio,
BailedeKerb
Festa de S. Sebastião Padroei
ro daComunidade Marómbas .

Distância 'de Canoinhas:
212km

igreja luterana

Câmara de Vereadores de BrunóPolis
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Felicidades

Parabéns
A bela garotinha Qarla S. Grosskopf completou
seu 1º aninho ontem, 25.. Ela é a alegria de seus
pais, Régenis e Sônia, e também dos seus avós.
Que Deus lhe abençoe sempre com muita saúde

e energia'. Felicidades!

parabéns a bela garotinha Luizy Roberta
Jenzura, que na quarta-feira, 24, completou 7

anos. Seus pais, Luiz Alberto e Claúdia
Jenzurs, juntamente com sua irmã Jéssica,

desejam-lhe muita saúde e uma vida abençoada
por muitas coisas boas.

�-'-=_._--, ..._-, ;....-_---_.� ....�_._�_,...,�_ ....-- ..
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I Aniversariantes I
f III 26/01 I

Lucíeli Simps :
'i

29/01 I
BeatrizHenning Oolla

28/01
ArturGuimarães Junior

31/01
Laura Bueno de Oliveira

31/01
Liana Cristina MetzgerSobre duas rodas

31/01
Orlando Bueno de
Oliveira Junior

Amanhã, nosso amigo Jacson Padilha inicie. uma
viagem de moto com destino a Patagônia, no Chile.
Passando por Mendonza e Córdoba na Argentina, o
destino é a cidade de Puerto Mon, retornando pela
Patagônia argentina, passando por Baríloche e

Buenos Aires, cruzando pelo Uruguai por Montevideo
e Punta D'leste. Jacson viaja com um amigo de União
da Vitória, ele com uma moto XT 660 e Jacson com
uma Suzuki Bandit 600 (foto). Total da viagem: 9 mil

km e em torno de 20 dias. É mole!

01/02 Sandra Ribas

02/02 Moisés Viana

n-CULAS ABERTAS

Rua: Rolando Mallucelli, 16
Fone: 3622-3256

"
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Três Barras interdita ponte
de Marcílio Dias
Jogo de empurra-empurra entre prefeituras
trabalhadores

TRÊS BARRAS - A ponte .�
que liga o distrito canoinhense de iíl
Marcílio Diasl ao bairro �

rf.tresbarrense São Cristóvão, foi gj
interditada pela prefeitura de ;Z
Três Barras na sexta-feira, 19.

O motivo é a precariedade da

ponte, que oferece riscos a quem
transita por ela.

De acordo com a Secretaria
de Infra-estrutura de Três Bar

ras, a interdição é uma medida

preventiva tomada com o objeti
vo de evitar acidentes. A Secre
taria acusa os próprios usuários
da ponte de promoverem o des
monte da estrutura de madeira que
suporta a passagem.

Ainda de acordo com a Se
cretaria de Obras de Três Barras,
existe um projeto firmado entre

as prefeituras de Canoirihas e

Três Barras, com apoio do Go
verno Estadual, que visa a cons- .

trução de uma ponte de concreto

para substituir a estrutura de ma

deira.
A Secretaria de Planejamen

to da prefeitura de Canoinhas in-

prejudica

formou que a ponte está interdi
tada somente no trecho de res

ponsabilidade da prefeitura de
Três Barras.

PREJuízo A TRABALHADORES
Desde que a ponte foi inter

ditada, a situação de quem tran

sita por ela, ficou ainda mais com

plicada, especialmente para quem
mora em Marcílio Dias e traba
lha em Três Barras. Por ser um
atalho, que corta um trecho de

aproximadamente seis quilôme
tros, caso fosse usada a rodovia
Wendelin Metzger, passando pelo
centro de Canoinhas, pelo menos

50 trabalhadores cruzam a ponte
diariamente para trabalhar em
Três Barras.

Desde o início da semana, os

trabalhadores têm usado bicicle
tas para' atravessar a ponte. De
acordo com Paulo Sidnei dos

Anjos, que trabalha em Três Bar
ras, a situação é calamitosa.

"Hoje (ontem) ainda, uma meni
na quase caiu com a bicicleta no

rio", conta. Paulo reconhece o

perigo, mas diz que não há outra

alternativa aos trabalhadores.
Quem não dispõe de automóvel
para ir até o centro de Canoinhas
e entrar na SC-303, obriga-se a

se arriscar. A Associação de Mo
radores de Marcílio Dias estuda
até a possibilidade de adquirir um
bote para fazer a travessia, caso
a prefeitura feche completamen
te a passagem que, por enquan
to, está fechada por um amonto
ado de terra.

Tecnólogos em Gestão Pública têm acesso garantido em
concurso público

CANOINHAS - Portadores
de diploma de graduação e

tecnólogos do curso de Gestão
Pública têm assegurado pelo pro
jeto de Lei 228/2006, aprovado
pela Assembléia Legislativa de
Santa Catarina, o direito de dis

putar vaga de ensino superior em
concurso da estrutura da admi

nistração Direta e Indireta do
Poder Executivo. O projeto é de
autoria do ex-deputado Francis
co de Assis Nunes-(PT). A Lei

deve vigorar a partir deste ano.

Segundo o coordenador do
curso de Gestão Pública da UnC

Canoinhas/Porto União, Adriano
Bauer, o governador do Estado de

Santa Catarina, vai priorizar pro
fissionais que estão estudando ges
tão pública ou desenvolvimento

regional para o preenchimento dos

cargos comissionados, "Profissi
onais formados nestas áreas pos
suem condições de utilizar melhor
os recursos existentes,
maximizando resultados e obten
do maior satisfação do cidadão,
em relação as suas necessidades".

. A reforma administrativa, de
2004 prevê que 50% dos cargos
comissionados devem ser ocupa
dos por funcionários de carreira.

O perfil do profissional for
mado na área de Gestão Públi
ca atende as exigências dos car

gos de Classe IV, previstos nos

Planos de Carreira e Vencimen
to da Administração Pública. O
servidor deve desempenhar um
conjunto de atribuições técnico
administrativas de maior com

plexidade, sendo necessário o

grau de instrução de nível su-

perior reconhecido pelo Minis
tério da Educação e registro no

Conselho de Fiscalização do
exercício profissional, quando
houver.

O curso de Gestão Pública
forma profissionais na área da

administração pública, aptos e

qualificados para o fiel cumpri
mento do exercício de suas ati
vidades, fundamentados em co

nhecimentos científicos, que
permitam o adequado cumpri-'
mento das atividades à legisla
ção, com ênfase principalmen
te na administração e gestão do
patrimônio público. No Estado,
os cursos são oferecidos pela
Universidade do Contestado
(UnC), campus Canoinhas e pela
Universidade do Oeste de San
ta Catarina (Unoesc).

Sexta-feira, 26 de janeiro de 200t

FELIZANIVERSÁRIO:
21-01 - Daniela Pereira
22-01 - Tiago Santos
23-01 - Prof Ilce Vicente
25-01 - Tais Jankowski
25-01 - Tatiane Jankowski
29-01 - Mariane Damaso

Parabéns
Parabéns ao querido Tiago
Santos que na segunda-feira, 22,
comemorou idade nova. Desejos
de muitas felicidades, saúde e

paz.

Felicidades
Estará assoprando velinhas no

dia 29 a linda Mariane Damaso.
Nesse dia especial desejamos

a você Mariane muito amor,
carinho, saúde e alegrias ...

Grandioso Festival Esportivo neste domingo
em São Sebastião dos Ferreiras, .

",

com Início às 9 horas
E �em aí? grande Rodeio no CTG Bela Vista dias 9, 10 e 11 de fevereiro.
Ola � Baile com Os 4 Gauderios e Dia 10 Baile com Portal Gaúcho.E muitas outras atrações.

Destaques:
Um Abraço à dupla aniversariante do dia 17-01: MARIA TEREZA PEREIRA& MARIA DE LORNE OSSOWSKI. -

Sempre ani":Jada nossa amiga Cristina Massaneiro.Sempre Apaixonados: Maurílio & Edna
Ao "Trio Parad� Dura" Giovana, Samantha e Elais.A galera. Festelr?: André, João Luiz, Orides e Andrei.A dupla Inseparavel Gabriela e Regiane.

Navegue, de?cubra tesoures, mas não os tire do fundo do met.lugar deles e lá. ' o

Admire a lua, son�e' com ela, mes não queira trazê-Ia ara a terraCurta ? sol, se deixe acariciar por ele mas lembre-sePque .

calor e para todos.
' o seu

Sonhe com as estrelas apená h .

,

Não tente deter o vent� ele p
s �on e, elas so podem brilhar no céu.

pr�ssa de chegar sabe�se lá ���!� correr por toda parte, ele tem

���h:���:z: ela quer cair e molhar muitos rostos, não pode
As lágrimas? Não as seque el .

em todas as faces. .

,as ptectsem correr na minha, na sua,
O sorriso! Esse você deve segura�

-
'.

.

Quem você ama? Guarde dentro d
nao o delx.�.lr embora, agarre-o!

chave! e um Porta10las, tranque, perca a

Quem você ama é a maior jóia u
A

•

Não importa se a estação do an
q e

v�ce possu� a maIs valiosa.
milênio é outro, se a idade aum

o

r� a, se o seculo vira e se o

pois não se chega a parte algUmen a, conserve a vontade de viver,a sem ela.

CONTATOS COM A COLUNA""priscila-atais@hotmail.com
nano,sa.ntoss@hotmail,com
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Irineópolis revitaliza Unidade Sanitária
Secretário interino garante mais eficiência e melhoria no atendimento aos pacientes

IRINEÓPOLIS - Reformas

para ampliar o espaço físico in
terno das salas nos diversos seto

res da Unidade Sanitária (Posto
de Saúde) da cidade e instalação
de equipamentos e consultórios

odontológicos, são algumas das
medidas adotadas neste início de

�
ano pela administração munici

pal, visando dar melhores condi

ções de trabalho aos servidores,
e a agilização dos ,serviços da saú
de prestados à população.

A informação foi dada pelo
bioquímico Edinilson Brand, se

cretário interino da Saúde, res
ponsável pela pasta durante as fé
rias da titular, vereadora Nilda
Gaivão. Informou que a secreta

ria contratou mais dois médicos

para o atendimento no posto. "São
profissionais jovens, oriundos do

Rio, Grande do Sul, que vão fi-
� xar residência em Irineópolis.

Trata-se do Dr. Márcio Alberto
Balbinot e a Dra. Patrícia Elisa

Gordel, ambos clínicos gerais",
disse o secretário.

Em entrevista à rádio comu

nitária local, terça-feira, 23,
Brand relatou como foram feitas

o

as mudanças estruturais no pré- §
dio da Unidade Sanitária. Pela 8

o

ordem de prioridades, foi refor- :3
mado o espaço físico da Farmá- j
cia Básica e ampliação da sala ",liIIIIlllllIlíIoii

�destinada à Vigilância Sanitária. �

A farmácia, agora localizada logo
à esquerda do hall de entrada, ga
nhou mais visibilidade com a

abertura de uma ampla janela, fa
cilitando o acesso aos pacientes.
"Não investimos somente na es

trutura física, mas também colo
cando à disposição das pessoas,
todos os itens de medicamentos
da farmácia básica durante o ano

todo, obedecendo a procedimen
to padrão do Ministério da Saú

de", revelou .o secretário.
Brand lembrou ainda, que,

dos recursos federais repassados,
o município passou a receber re

centemente, um valor específico
para aquisição de medicamentos

para tratamento de renites e ou

tras doenças alérgicas, como a

asma, por exemplo. Todos dis
tribuídos gratuitamente. No se

tor do atendimento médico, a se

cretaria está, já no início deste

ano, reestruturando duas equipes

Deputados federais tiveram 51.830 faltas
Paulo Afonso Vieira (PMDB-SC) é o deputado mais
assíduo do Congresso Nacional

BRASÍLIA - Um em cada
cinco deputados federais que
exerceram mandato na legislatura
2003 - 2006 esteve ausente em

mais de 25% das sessões. No to

tal, foram registradas 51.830 au

sências. Foi o que constatou o por
tal Congresso em Foco

(www.congressoem foco.ig.
com.br), que anualmente analisa
os dados de assiduidade da Cã
mara Federal.

Entre os 616 deputados que
passaram pela casa nesse perío
do, 118 marcaram presença em

menos de 75% das votações do

plenário. Dos deputados
catarinenses, os mais faltosos
foram Jorge Boeira (PT), com
71 % de presença, e Edison
Andrino (PMDB), com 72%.
Se esses deputados fossem' es

tudantes, seriam reprovados por
faltas.

Destaque para Paulo Afonso
Vieira (PMDB), que compareceu
em todas as sessões do Congres
so.

A posição de Santa
Catarina no ranking da assidui
dade não é das piores. Lidera
do por Espírito Santo, Sergipe
e Distrito Federal, que não ti
veram nenhum deputado entre

os mais faltosos, o ranking
tem Santa Catarina em 11.°lu

gar. Proporcionalmente, o Rio
Grande do Norte é o Estado
com maior ausência. Cinco dos
dez deputados do Estado (50%)
não compareceram a 75% das
sessões. Alagoas (41,6%) e

Pernambuco (39,2%) vêm em

seguida.

NO BRASIL
As faltas somadas pelos de

putados nos últimos quatro anos

chegam a 51.830, sendo que
48.668 foram justificadas e ou

tras 3.162 ficaram sem nenhuma

explicação. Para fazer o ranking
dos mais faltosos, o portal Con
gresso em Foco, que fez o levan
tamento com base em dados da
Câmara Federal, também-levou
em conta as ausências

justificadas. '

Descontadas as ausências por
razões de saúde, os dez parlamen
tares que mais faltaram foram:
Geddel Vieira Lima (PMDB-BA),
o campeão, com 255 faltas;
Vicente Cascione (PTB-SP),
239; João Herrmann Neto (PDT
SP), 234; Osvaldo Coelho (PFL
PE), 230 e Jader Barbalho

(PMDB-PA), 222.

Sala nova da Farmácia - Unidade Sanitária

do Programa Saúde da Farrulia,
às quais os médicos recém-con
tratados se integrarão. Uma das

equipes ficará na sede do muni

cípio, e a outra atenderá as loca
lidades de Poço Preto e Vila

Nova, com abrangência a diver
sas comunidades' próximas, ain
da no mês de fevereiro.

A Secretária Municipal da
Saúde, acerca de seis meses ofe
rece os serviços de do médico
Olir José Mamoli, que realiza
exames com ultra-som na Uni
dade Sanitária. De acordo com o'

secretário, são feitos mensalmen
te 30 atendimentos com ultra
som em pacientes de Irineópolis,
com destaque para as gestantes
com maior percentual. Segundo
o secretário, a partir de 2007, a

população do município terá
atendimento médico em quase to
das as especialidades, faltando
apenas os exames radiológicos,
que em breve serão realizados

pelo Centro de Diagnóstico por
Imagem, no Hospital Santa Cruz,
em Canoinhas. A partir de feve
reiro a comunidade de Poço Pre-

Prefeitura de Canoinhas abre inscrição
para técnicos agricotas

CANOINHAS - A prefeitu
ra de Canoinhas divulgou nesta

semana o Edital referente ao pro
cesso seletivopara contratação de
técnicos agrícolas em caráter tem

porário, para atuar no ano de
.

2007 nas Escolas da Rede Muni

cipal de Ensino localizadas na

Zona Rural. As inscrições inici
am no dia 29 de janeiro e esten

dem-se até 1.0 de fevereiro, na
Secretaria Municipal de Educa- .�
ção, das 8 às 12 horas e das �
13h30inin às 15 horas.

São oferecidas seis vagas com

carga horária de 20 horas sema

nais para atuar no Projeto
Interdisciplinar Educação no

Campo, porém a carga horária

poderá ser alterada para 40 horas
semanais de acordo com o desen
volvimento dos projetos.

O Projeto tem como objeti
vo viabilizar um programa de
ensino voltado às necessidades

específicas de cada comunidade,
por meio da inserção de novas

práticas pedagógicas no currícu
lo escolar básico. O técnico agrí
cola deverá realizar ações relati
vas a sua formação e em confor
midade com o projeto, prestan
do assistência técnica aos demais

profissionais da escola e auxili
ando no desenvolvimento das ati-

vidades extraclasse com os alu-
nos.

No ato da inscrição o candi
dato deverá apresentar cópia da
Carteira de Identidade e CPF,
cópia do Diploma de Ensino
Médio - habilitação em Técnico

Agrícola, cópia do Histórico Es
colar do Ensino Médio - habili

tação em Técnico Agrícola, 1 foto
3X4, cópia do comprovante de

quitação do serviço militar (se for
o caso), currículo documentado
contendo todas as experiências na

área, comprovados por meio de

declarações e certificados ou ano

tações na carteira de trabalho e

ter idade mínima de 18 anos.

Outras informações na Secre
taria Municipal de Educação ou

no telefone 3621-7700.

to será atendida por uma equipe
de Saúde Bucal, por meio de pro
fissionais locais concursados, no
consultório inaugurado no ano

passado. Mais três equipos
odontológicos doados pelo Go
verno do Estado, adquiridos com

recursos do Fundo Estadual de
Saúde. "Um dos equipos foi ins
talado no Posto de Saúde, outro
na localidade de São José do

Timbózinho, e mais um em Poço
Preto. O quarto consultório, será
instalado na comunidade de San
to Antônio, no prédio da antiga
escola municipal, que está sendo

reformado, com previsão da ins

talação de um quinto equipo no

Núcleo Escolar _Guilherme
Bossow, na localidade de Rio

Branco", concluiu Brand.

Últimos dias de
inscrições para
cursos da UnC

CANOINHAS - Encerram
na segunda-feira, 29, as inscri

ções para as vagas remanescen

tes dos cursos
�
da UnC

CanoinhaslPorto União. A ins

crição deve ser feita no campus
de Canoinhas ou no Núcleo de
Porto União. A taxa é de R$ 15.

A seleção será feita por
meio da análise do histórico
escolar do ensino médio e por
uma redação, realizada pelo
candidato no ato da inscrição.

A UnC oferta .diversas op
ções de cursos, em regimes es

peciais, com aulas nás sextas

feiras e sábados ou em um se

mana concentrada no mês; e em
regime regular, com aulas em

período integral ou no noturno.

RESULTADOS
O resultado será publicado no

site wwwunc.bre nos murais do

campus e do núcleo, no dia 31 de

janeiro, a partir das 14 horas.
A matrícula dos classifica

dos será realizada nos dias 31 .

de janeiro, 1 e 2 de fevereiro.
Outras informações sobre

o Processo Seletivo UnC e o

número de vagas no telefone
0800-6449918 ou no site
www.cni.unc.br,
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Instalação de uma refinaria de xisto ainda é mistério
Por mais que políticos estejam empolgados com a notícia, perguntas continuam sem rasposta

,

CANOINHAS - Foi com grande
empolgaçãoqueodeputadoestadualAnto
nioAguiar(pMDB) anunciouna semana
passadaque a região devemesmo sediar
uma unidade de exploração de xisto em
Papanduva e TrêsBarras, com empresa
sediadaemCanoinhasapartir deste ano.A
boanotícia foi avalizadapelo vice-gover
nador,LeOOelPavan (PSDB),pessoalmen
te, aodeputado.Aguiarereafirmadaeopre
feitoLeobertoWeinert (pMDB), nasexta
feira, 19,emAorianópolis.

Passada a euforia do momento, al

guns questionamentos vempreocupan
domuita gente.

A fim de responderquestões como
por que a Petrobras, estando a 40 quilô
metros da região, não se interessa pelo
nosso xisto epor que a notícia foi dada

.

sem ao menos os estudos para investi
mentos terem iniciado, nossa reporta
gem procurou especialistas e políticos
para falar sobre o assunto. O resultado
foi desanimador. São poucas as infor

mações que se tem sobre a empresa in
diana interessadana nossa região.

Sabe-se que no ano passado, en
genheiros daOswal Brasil S.A., que
representa os interesses daempresa in
diana no Brasil, estiveram em

Canoinhas visitando aFatrnae aEpagri,
a fim de obter informações sobre o nos-

so solo. Não é segredo que o solo que
cobre extensa áreada região está dentro
de uma dasmaiores reservasmundiais
de xisto - aFormação Irati, que abrange
os Estados de São Paulo, Paraná, Santa
Catarina, Rio Grande do Sul, Mato
Grosso do Sul eGoiás. Baseados nesta

informação, intermediada diretamente
por Pavan, é que os indianos teriam se

interessado pela região e definido uma

estratégia de estudos que compreende
16mil hectares de terras entre Três Bar
ras, Canoinhas e Papanduva.

A reportagementrouemcontatocom

oDepartamentoNacional de Produção
Mineral (DNPM) e constatou que aem
presa não possui registro de autorização
para procederpesquisas geológicas na
região.OassistentedadiretoriadoDNPM,
PauloRibeiro de Santana, nos forneceu
uma relação de 27 processos deminera
ção concedidos aOswal no Estado do

Paraná,mas nenhum faz referência aci
dades deSantaCatarina Estas pesquisas
que a empresadiz ser autorizada a fazer
durariam um ano e consumiriamR$ 1,2
bilhão.Apartirde 2008, baséados nestes
estudos, os indianos investiriamR$ 8 bi
níãesnaimplementaçãodeumarefinaria

POUCAS INFORMAÇÕES
OprefeitoLeobertoWeinert(pMDB)

SINDICATO DO COMÉRCIO VAREJISTA DE CANOINHAS

EDITAL CONTRIBUiÇÃO
SINDICAL PATRONAL - 2007
Atendendo o que determina o Art. 605 da Consolidação das

Leis do Trabalho - CLT, lembramos da obrigatoriedade do re

colhimento da Contribuição Sindical Patronal a todos os em

pregadores ou instituições com capital arbitrado (Item li alte
rado pela Lei n° 7.047 de 1 ° de dezembro de 1982 e parágrafos
3°, 4° e 5° do Art. 580 da CLT).

Esclaremos que a Contribuição Sindical é devida por todas as

empresas, independente de seu porte ou tamanho, (Art. 578 e

seguintes da CLT e art 8° inciso IV da Constituição Federal).
O Prazo para recolhiménto é o dia 31 de Janeiro/2007 e seu cál
culo é feito sobre o capital atualizado das empresas que exercem

atividades no âmbito do Comércio de Bens, Serviços e Turismo.

Canoinhas se, 16 de janeiro de 2007

Moacyr Fedalto de Paula e Silva
Presidente

<&- BI"'JO'O"A

r{ir�Vli(1 A Reflexologia é uma técnica que aplica pressões,

I � �> especíicas em pontos nas plantas dos pés.

h
\ A técnica atua em pontos reflexos dos pés

\ � I\V
relacionados com órgãos e funções do corpo.
��lUN.f) Vf12fU2Á ()ülJIINIlU

li I
'i: Rua Henrique Sor9, 16
I I/BairrO Jardim Esperança

Toda força curativa
\i J _:I Fone: (47) 3622.4600 é manifestação

89460.000 CANOINHAS· SC da vida de Deus

Petrobras não tem interesse em explo
rar o xisto da região pretendida pela re
finaria indiana.

A Unidade de Negócio da In

dustrialização do Xisto da Petrobras,
localizada em São Mateus do Sul, a
40 quilômetros de Canoinhas, seria
a exploradora natural do nosso xisto.
A assessoria de imprensadaPetrobras de
SãoMateus doSul informouontem que a

empresa nãopossuimonopólio sobre os
recursos naturais do País e que, por isso,
não pode impedir que outra empresa se
instalenoBrasil.

DaFormaçãoIratipodem serextraí

dos 700milhões debarris de óleo, nove
milhões de toneladas de gás liquefeito
(GLP), 25 bilhões demetros cúbicos de
gás de xistoe 18milhões de toneladas de
enxofre.Oxisto éuma rocha sedimentar

quecontémquerogênio, umcomplexoor
gânico que se decompõe termicamentee
produzóleoegás.NaregiãodeSãoMateus
do Sul, que compreende Três Barras,
PapanduvaeCanoinhas,háduas camadas
de xisto: uma superiorcom6,4metros de
espessurae 6,4% de teorde óleo, e outra
inferiorcom3,2metros deespessurae teor
de óleo de 9,1%.AUnidade ocupauma
áreade setemilhãesdemetros quadradose
é considerada uma dasmais importantes
domundonaexploraçãodomineral.

Soc�al, n o 3807. art. 135. em 1960, confirmada na L�i
Orgânica de 1976.

Chega de redução nos nossos benefícios que nos
causaram prejuízos superiores a 100%, de 1991 até hoje'

Precisamos sim, reaver as garantias que foram
estabelecl?as atraves da Constituição Federal, que prevê a

Irredu!lbill�ade no valor dos benefícios. administraçãoquadnpartlte
,

deles participando" aposentados, trabalhadores" empresanos e o Go�erno, e ainda, reaver o dispostono artigo 58 ,- ?as disposíçõss transitórias - que restabelece
o poder a�ulsltlvo expresso em número de salários míni
mos que tínhamos na data da concessão da Aposentadona,

É bom I�mbrar que não desejamos "favores" que-remos garantir nossos direitos.
'

É indispensável exigirmos que o novo arlamentoque elegem_os seja coerente e ético. e o demon�tre através

dde suas açoes e atitudes, colocando os interesses do país eo povo como prioridade a' f t dos l
.

polític ' ,.

' ren e os Interesses pessoais
dos id���su ie���:���' I� cumprimfento das leis, os direito�
der o povo' e nã G

- es que oram eleitos para defen-
_ao o overno.

Quanto aos nossos com h'
sionistas _ urge assumir o

pan elro? - aposentados e pen-
se, participando de todos o�:�romls�o de luta pela clas
tir os nossos direitos mant

s e açoes que visam garan-
d'

' . er as nossas conquistas
.

o-se as nossas entidades ' ,
' assoclan-

nos representa a nível Muni' ap�l�ndo a organização que
medo, pois são estes heróis

cipa , st�dual e Federal, sem
lutam pelos nossos direito

que estao sempre à frente e

cidadãs, brigando pela nos;acomo, verdadeiros cidadãos e

te da nossa cidadania dlgmdade, eXigindo o resga
evitando que continue� assU�lndo a responsabilidade e

nós que contribuímos a��s esando, �e não o fizermos,
que é a Previdência' /oCiala c�nstruçao deste patrimônio
ça de termos uma velhice t�

po ,�mos esquecer a esperan
mos empobrecidos mar

' alnqUlla, pelo contrário, ficare
rando pelo nosso s�or, glna Izados, mendigando e cho-

Para atingirmos essa rela -

zar, pressionar e constitui
çao, temos que nos organi

e engajada com a nossa ��ma representação política forte
usa,

Luiz Carlos de Freitas
Presidente da FEAPESC

Nivaldo Burgardt
Presidente da
ASAPREV - Canoinhas

Unidade de exploração do xisto em São Mateus do Sul existe há mais de 40 anos

tório de advocacia que representa
Brandão emCuritiba e o celularperten
cia a umamulher que não o conhecia.

O deputadoAguiarque anunciou a
vinda da empresa, não foi encontrado

,

pela reportagem. Eleestá de fériase com
o celular desligado .

Ao saber que aOswal não possui
autorização para pesquisar nosso solo,
ontem à tarde, o secretário daAdminis
traçãoArgos Burgardt disse que a pre
feitura não tem conhecimento oficial da
vindadestarefinariapara a cidade. ''Gos
taríamosmuito de sediá-lá, mas insisto
que temos que trabalhar em soluções
caseiras", limitou-se a dizer.

PETROBRAS - O X DA QUESTÃO
A grande questão é porque a

... APEDIDO

CARTAABERTAA SOCIEDADE CATARINENSE

LOCAL

disse que as informaçõespublicadaspela
imprensaéoqueele sabe sobreo assunto.
AúnicainformaçãoadicionalqueWeinert
diz ter obtido com Pavan é a de que no
finaldomêsdemarço, umadelegaçãoda
empresa vem aCanoinhas para discutir

detalhesdoprojeto, ''Épreciso tercautela,
mas é inegávelque a notíciaémuito boa
paraCanoinhas",admite.Weinertachana
turalos questionamentos quevêm sendo
feitose admite que elemesmo comparti
lhadestes questionamentos,mas que es
peraesclarecê-losembreve.

Nossa reportagem tentou contato

com José Luiz Brandão, que representa
a empresa indiana no Brasil. Os dois
números de telefones obtidos pela re
portagem - um fixo e um celular - não

pertenciam a ele. O fixo era de umescri-

A " FEAPESC" Federação das Associações de Apo
sentados e Pensionistas de, Santa Catarina - legítima de
fensora dos aposentados e pensionistas do Regime 'Geral
da Previdência Social em nosso Estado - inconformada
com o tratamento discriminatório que está sendo imposto
à categoria, vem a público sugerir alguns questionamentos
pela passagem dolDIA NACIONAL DO APOSENTADO. neste
24 de ianeiro.

Ê necessário que os aposentados e pensionistas, que
sofrem SilenCIOSOS e não se manifestam, mudem a sua pos
tura, pois não podemos exigir qu� apenas uma parcela de
dirigentes tenha a obrigação de lutar contra as adversida
des impostas à nossa classe,

Somos mais de 800,000 em nosso Estado e todos
temos a obrigação de lutar pelas conquistas obtidas à custa
de muito sofrimenio. Precisamos mostrar aos que nos diri
gem a nossa indignação, por nos lesarem naquilo que é
mais s�grado: "o valor da nossa aposentadoria, obtida após
um período bastante longo, de 25, 30 e 35 anos de contri
buição',

Não podemos aceitar as manifestações falsas da Pre
vidência ao dizer que a mesma é deficitária, que vai que
brar, caso utilize os mesmos índices dados ao salário míni
mo, para o reajuste dos nossos benefícios.

Com certeza, não há 'rombo, pelo contrário, está mais
que provado pela ANFIP ·Associação Nacional dos Audi
tores Fiscais da Previdência Social - que 'há Superávit
segundo consta nos balancetes do INSS, publicados na
Revista da m�sma ANFIP, que encerrou o ano de 2005 com
um saldo _POSitiVO ?e R$ 6.275 bilhões, Da mesma forma a
Ora. Denise Gent.. l, Professora e Pesquisadora do Insti
tuto. d� �conomla da UFR,J, em análise ao balanço da

:'revlde�cla SOCial, chegou a mesma conclusão, Para ela
:"

o calculo adotado pelo Governo levaria a Prevldên
era a ap�esentar déficit em qualquer cenário". Diz ainda
a pesqulsado�a:

" Os principais beneficiados pelo cát
cu.lo �tual "sao os q�e defendem uma Previdência
Pnvatl�ada . (Falsa cnse da Previdência, JORNAL DA
UFRJ, jan /2006),

Contudo ninguém _diVUlga que _o Governo utiliza gran
.de p,:rte da arre�adaçao ?a Segundade Social para com

P?slçao do superavit pnmano, para pagar juros e amortizar
dívidas ex�erna e Interna: �ão divulga que são utilizados
valores pro�lrnos a 40 bilhões anuais, através da DRU _

Desvln9ulaçao das R�celtas da União - da arrecadação da
Pr?vldencla Socla,1. E pr?clso citar que a UNIÃO, enfim o

'

pr�pno Governo e o m�lor devedor à Previdência, dívida
alias reconhecida atraves da Lei Orgânica da Previdência

'-,
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Canoinhense é morto durante
assalto em São Paulo

Secretário de Obras sofre acidente

Evandro Carlos Pasdiora era motorista e morreu com um tiro

JUQuIÁ (SP)/CANOINHAS
- o motorista canoinhense
Evandro Carlos Pasdiora
retornava de São Paulo-SP para
eanoinhas quando parou às mar

gens da Rodovia. Régis
Bittencourt por volta- das
22h30min de terça-feira, 23, e

acabou sendo morto' por um as

saltante. Ele estava acompanha
do por mais três colegas de tra

balho e teria parado com o cami
nhão no Km 408 da BR-1l6, al
tura do bairro Cedro, para uri
nar. De acordo com o delegado
titular de Polícia Civil de Juquiá,
Mateus Orlandi Buchaim, um
homem surgiu do meio do mato

com uma arma de cano longo -

e

autoria do latrocínio (roubo segui
do de morte). Sabe-se apenas que
o homem que atirou era magro, ti
nha cerca de 1,75metro de altura e

pele escura.
Natural de Rio Negro-PR,

Evandro Pasdiora residia em

Canoinhas e havia completado 32
anos na segunda-feira, 22, um dia
antes de ser morto. Casado e pai de
três filhos, ele trabalhava na Trans- >

portadora Expresso Santa

Catarina, de Três Barras. Quando
soube da notícia, na tarde de quar
ta-feira, 24, a esposa dele passoumal
e precisou ser hospitalizada.

provavelmente uma espingarda -

e anunciou o assalto.
Evandro teria dado R$ 30, mas

o bandido, mesmo sem motivo,
atirou contra a cabeça do motoris
ta e fugiu em seguida levando o

dinheiro. Evandro morreu no lo
cal. Anderson Fernando Malman,
Cleverson José Woitexem e

Milintino Drzevitski, que o acom

panhavam, saíram sem ferimentos.
Eles prestaram depoimento na

Delegacia e foram liberados. Se

gundo o delegado, 'Os motoristas
teriam deixado três caminhões em

São Paulo e estavam retornando

para Santa Catarina com Evandro.
Até o fechamento desta edição, a
Polícia não tinha suspeitas sobre a

Destruição da parte superior da carro mostra a sorte co-secretário municipal
RIONEGRINHO/CA-NOINHAS-O

secretário municipal de Obras,
Fernando de Oliveira (PMDB), 53 anos,
escapou com vida de um grave aci
dente namanhã de sábado, 20, em Rio
Negrinho.

Oliveira viajava com destino ao li
toral, em seu veículo Fiat Pálio, placas
de Canoinhas, quando perdeu a dire

ção e capotou o veículo no km 141,9

da rodovia BR-280, em uma curva co

nhecida como Carsudo.
Apesar da parte superior do car

ro ter ficado completamente destruída,
Oliveira sofreu apenas ferimentos le
ves. Ele foi conduzido ao Hospital de
Rio Negrinho onde recebeu cuidados
médicos, sendo liberado no mesmo dia.
Ele se recupera em casa.

Com informações complementa
res fornecidas pelo Jornal O Regio
nal de Registro-SP

Agricultor é assassinado em Paula Pereira Tentativa de furto
CANOINHAS - Um crime

ainda sem solução movimentou
o pacato distrito de Paula Perei
ra no domingo, 21.

O corpo do agricultor Guido
Walfrido Voigt, 56 anos, foi en
contrado no fim da tarde por um

pedestre na beira da rua, com um

há pouco tempo.
A Polícia Civil, que investi

ga o homicídio, no entanto, apos
ta em todas as possibilidades. De
acordo com o comissário Levi
Rosa Peres, a equipe de investi

gação da Polícia Civil investiga
possíveis pistas do assassino.

tiro na altura do peito.
Ainda não se sabe quem foi

o autor do disparo.
Fontes ligadas a Guido, acre

ditam que o crime tenha sido
motivado por vingança por parte
de uma das pessoas que Guido
acusava de ter assaltado sua casa

que na tarde do dia anterior, foi
flagrado por populares furtando na sua

roça. De acordo com M.B.L., ao ser

flagrado, J.A. teria passado mal, sen
do atendido pelo Corpo de Bombeiros
e conduzido ao Pronto Atendimento

Municipal.
O material apreendido foi condu

zido ao Plantão da Polícia Civil e JA
intimado a depor.

Na tarde de domingo, 21, uma
guarnição da Polícia Militar atendeu no

bairro Alto do Frigorífico, a senhora de
iniciais M.B.L., 57 anos, que dizia ter
encontrado em sua roça uma bicicleta
da marca Globo, de cor azul, €i uma
bolsa contendo um alicate e uma bom
ba para encher pneu de bicicleta.
M.S.L. disse suspeitar que os objetos
pertençam a JA, senhor de 63 anos,

SERViÇO
DE

UTILIDADE

I PÚBLICA
A Junta de Serviço Militar
avisa aos jovens nasci
dos no ano de 1989 e

anos anteriores que o alis
tamento militar teve início

.

dia 02 de Janeiro de 2007,
e portanto, não deixe para

I a última hora e compare
') ça na Junta de Serviço
� Militar, levando consigo:
I - 02 fotos 3x4 e certidão

I de Nascimento original e
I receba gratuitamente seu
� certificado de Alistamen-

1
to Militar.

i' "SERViÇO MILITAR:
MAISQUE UM DIREITO

UM DEVER"

Completa infra-estrutura.
Uma galera pra conhecer e

trocar idéias. Cursos que ensinam
a profissão também na prática.
E o mais bacana: protesseres
que transformam informação
em conh.ecimento pra você.

Une
Universidade do Contestado

CANOaNHAS/PORTO UNIÃO
ti Mcu'-(4 c(cr CcrMeclh"éiI<É(T

280 e Av. Ivo d'Áquino no Jardim Esperan
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Aglaé lamenta a pouca valorização da rica historia da região por parte da população

Aglaé
Pacheco Bueno, 70

anos, é filha de pioneiros.
.

Seu bisavô, João Pácheco
dos Santos Lima, foi um dos pri
meiros colonizadores a botar os

pés na cidade. Da Lapa, João veio
assumir terras doadas pelo Impé
rio ao pai de sua nora, que por
não ter interesse em assumir as ter
ras, pediu que João as adminis
trasse.

Era prática comum o Impé
rio agraciar pessoas eminentes
com doações de terras durante a

segunda metade do século 19.
João desembarcou na região

no último ano do Império, 1888.
Assumiu as terras que compre
endem o Campo de Instruções
Marechal Hermes até o rio
Canoinhas.

Aqui, além de muito mato,
João. encontrou índios da tribo

Kaigang e uma meia dúzia de co
lonizadores. O conflito pela pos
se da terra, que se agravou com

a Guerra do Contestado, no iní
cio do século seguinte, já exis
tia. Sem entender de Leis e de

cretos, os índios e os caboclos

ignoravam as concessões do Im

pério e adotavam a Lei do 'vi

primeiro, é meu'.
Outro agravante do conflito

foi a chegada da contraditória
madeireira norte-americana
Sothem Lumber & Colonization

Co., em 1909, às vésperas do

conflito do Contestado.
A concessão de 15 quilôme

tros de terras à esquerda e à direita
. da linha ferroviária que a Lumber
deveria construir, como parte do
acordo firmado com o Governo
brasileiro, provocou um verdadei
ro banho de sangue na região.

Com a concessão em uma

das mãos e espingardas na ou

tra, os agentes da Lumber ex

pulsaram os nativos sem dó nem

piedade. A mesma impiedade ti
veram os oficiais do Exército,
que exterminaram quem não
concordava em deixar as terras
que o Governo havia concedido
a madeireira estadunidense.

Essa relação tensa entre co

lonizadores e nativos levou à
morte de João. Seus sete filhos
rodaram a região por um ano a

fim de matar, um por um, os

assassinos de seu pai. O caçula
da família, ao voltar da opera
ção vingança, morreu atacado

por uma pneumonia.
Leocádio, avô de Aglaé,.

manteve o patrimônio da famí
lia, embora tenha vendido boa

parte das terras que administra- .

va para a Lumber, incluindo o

terreno onde foi montada a sede
administrativa da empresa. João
Batista Pacheco, pai de Aglaé,
se vivo, completaria 100 anos

este mês. É a idade da Igreja da
Vila Argentina, fundada no dia

Data de fundação - 23/01/1961.
Data festiva - 23 de janeiro (aniversá
rio da cidade).
Principais atividades econômicas -

Indústria de papel e agricultura.
População -17.120 habitantes.

Colonização - Cabocla, alemã, italiana
e japonesa.
Principais etnias - Cabocla, alemã,
ita�ana e japonesa.
Localização - Região do Contestado,
na microrregião de Canoinhas, a
462km de Florianópolis.
Área-419km2•
Clima - Mesotérmico úmido, com verão
quente e temperatura média de 17,1 "C.
Altitude - 766m acima do nível do mar.
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Certamente
você já deve ter lido um ou alguns capí

tulos da história de Três Barras, e uma interroga
ção ocupou seu pensamento. Como uma cidade que

. abrigou a maior serraria que já se alojou no Brasil foi à

B
. -.-'

o
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. erço., o
e da

Três Barras chega aos 46 anos com uma história riquíssima, desvalorizada pela ação do tempo e das novas

çerações, uma história complexa e contradítôrta, que trouxe desenvolvimento e atraso na mesma proporção
falência na segunda metade do século 20 e abriga hoje um

dos maiores bolsões de pobreza da região?
Pois bem, para responder esta pergunta, convoca

mos tJn time dt.'historiadores, professores, moradores e

autoridades políticas a fim de desconstruir a história da
cidade e chegar a algumas respostas, já que nenhuma

opinião é unanimidade quando se trata da história de
Três Barras.

A a·orSERR RIAde
todos os tempos
Não

é exagero dizer que a

história da Lumber se con
funde com a de Três Bar

ras. A localidade de Canoinhas era

um minúsculo ponto verde no mapa
quando a Lumber se interessou em

apagar substancial percentual deste
.
verde, além de, claro, expandir seus
'tentáculos por toda a região.

Junto com a devastação, a

Lumber trouxe, no entanto, uma
riqueza cultural imensurável.

Para o professor Ederson
Mota, "A Lumber trouxe para nós,
evolução cultural. Tudo que era
moda nos EUA vinha para cá. Tí
nhamos um cinema no meio da flo
resta. Sofremos influências nos
costurries, no vestuário, na músi
ca, sem falar no Hospital que eles
construíram em Três Barras. Igual
aquele, somente em São Paulo e
Rio de Janeiro", explica.

A opinião de quem t�abalhou
na madeireira, no entanto, não é

das mais positrvas. Orlando
Stein, que dedicou quatro anos

de sua vida profissional à empre
sa, diz que "De lá só saíamos
quando a madeira acabasse. Se

alguém morresse, era jogado em

cima do trem e a família tinha
de esperar o corte acabar para
receber o corpo do defunto" '<"re
cordando os dias que os funcio
nários passavam no meio do mato

cortando madeira.
Tudo o que a Lumber trouxe

para Três Barras era novo. Desde
o material para montar a empresa,
que veio dos EUA, pelo mar. Do
porto, vinha em pequenas embar
cações pelo rio Negro. Atrás do
lendário Clube do Bolinha em
Três Barras, a empresa imp;ovi
sou um pequeno porto, onde rece

?iam os módulos e, aos poucos,
Iam: construindo a linha férrea que
levava o material até o local de
instalação da Lumber.

.!::fiJ!IJ,
Tecnologia desenvolvidapela Lumber inspira madeireiras da região atéhoje; tropas de. segurança da Lumber à esq.)

r
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Dói na alma dos amantes da
sétima arte uma visita ao terceiro
cinema instalado na América La
tina. Ele está no centro de Três
Barras, dentro do Campo de Ins
truções Marechal Hermes. Tábu
as arrancadas por ação de 'vân
dalos ou destruídas pela ação do
tempo são as marcas mais evi
dentes do abandono.

Na lembrança dos que fre

qüentaram o Cinema Variedades,
fundado em 1920, o som alto que
atravessava as paredes de
imbuia tomando conta do distri
to, anunciava que era hora de
sessão. Eram três sessões por
domingo - 14 e 16 horas para as

crianças e 18 horas para os adul
tos. "Era a maior sensação da ci
dade", recorda Eglaé, que se

emociona ao lembrar os clássi
cos que assistiu no Variedades.
Luzes da .Ribalta, do mestre
Charlie Chaplin é um dos ines

quecíveis.
Ao encampar a Lumber na

década de 1950, o Governo ce

deu o terreno da sede adminis
trativa ao Exército que manteve o

cinema por alguns anos como

Cine Militar, até ser abandonado
completamente.

Aglaé fala sem exageros que
o fim da Lumber matou Três Bar
ras. Canoinhas crescia cada vez

mais, em tudo Três Barras de
pendia da sede da cidade.

Uma luta iniciada ainda en

quanto a Lumber levava Três Bar
ras ao auge econômico, teve fim
em 1961, justamente num dos
períodos mais decadentes da ci
dade. Três Barras emancipada a

município dava um novo fôlego a
. cidade que recuperou sua auto-

..

, rre:lo do ort,g
..
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estima com a implementação da
inovadora Rigesa S.A., mais uma

empresa estadunidense, mas

disposta a não cometer nenhum
dos erros da, Lumber, trabalhan
do o reflorestamento como uma

obrigação para com o meio am

biente e sua própria
sustentabilidade e buscando na

qualidade de vida de seus funci-
. onários, comprometimento e efi"
cácia.

,

O lapso entre Lumber e

Rigesa, pode ter sido um fator
decisivo para empobrecer a cida
de, que começou sua trajetória
como município, em frangalhos.

Aglaé deve isso a falta de pre
servação. cultural. "As pessoas
não gostam muito

..
de cultura",

constata. Olhando o crime que foi
cometido contra o cinema da
Lumber, não é difícil concordar
com Aglaé.

DE VEREAD IS DE TRês BARRA

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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A favor da história
Vice-prefeito de Três Barras, o médico Dr. Elói Quege (PP) tem opiniões bem

mais arrojadas que as do prefeito L.uiz Shimoguiri (PP) sobre a cidade.
Preocupado com a preservação da história de Três Barras, ele defende a

desocupação do Campo Militar para que o patrimônio mutilado da Lumber seja
transformado em um museu a céu aberto que, certamente,-

atrairia turistas de todo o País.
Querido pelos tresbarrenses, Quege não faz segredo sobre sua candidatura a

prefeitura da cidade em 2008. Na entrevista a seguir, ele comenta sobre o atual
momento do município, passado e futuro. Acompanhe:

CRISE
Três Barras hoje, como todo

município, tem enfrentado dificul
dades econômicas. O setor madei
reiro que tem significativa partici
pação na economia de toda a região,
mexeu com Três Barras também.

CONCENTRAÇÃO
DE RENDA

-

É um desafio para Três Bar
ras. O prefeito Luiz (Shimoguiri)
conseguiu trazer para a cidade
várias empresas. Isso fez com que
muita gente deixasse de precisar

- de ajuda do Governo.
Mas agora, a crise da madei

ra se abateu sobre as madeireiras
da cidade e provocou desempre
go.

No (bairro) São Cristóvão, as
pessoas querem trabalhar, não

depender do poder público (a
prefeitura doa cestas básicas men
salmente às famílias que vivem
no bairro), rrias são situações que
não dependem unicamente do
poder público.

EDUCAÇÃO E SAÚDE
Hoje em dia, nossa educa

ção e saúde são modelos. Nos
sa taxa de mortalidade infantil
é uma das menores do Estado,
temos um número de médicos
acima do que preconiza a Or
ganização Mundial de Saúde,
temos um médico para cada
800 habitantes (a OMS reco

menda um médico a cada mil),
controle de peso, medicamen
tos, 'ações da saúde que refle
tem na educação. Nosso prefei
to Luiz tem investido em esco-

las, com ensino em período
integral, por exemplo.

INDÚSTRIA
Nós temos grandes expoen

tes em termos de indústria. Vejo
que assim que a indústria madei
reira se estabilizar, Três Barras
tem tudo para deslanchar.

TURISMO
O prefeito Luiz já está ven

do algo neste sentido. Nossa
maior dificuldade hoje é o fato
de o patrimônio da Lumber ter
sido encampado pelo Exército.
O CIMH troca de comando á

- cada dois anos e nestes últimos
anos passaram comandantes
abertos, dispostos a ajudar, mas
passaram também comandantes

intransigentes. Sem responsa-

o grande passo para o progresso está
no dia-a-dia de um povo que acredita
em um futuro melhor. Transportar as

riquezas de nossa terra é
grande motivo para nos orgulharmos.

PARABÉNS
TRESBARRENSES!

Nosso presente
é contribuir na

construção desta cidade.

ORAÇÃO À SANTO EXPEDITO
Festa 19 de abril. Comemora-se todo-dia 19_
Se você está com algum PROBLEMA DE DIFíCil

SOlUÇÃO e precisa de AJ�DA URGENTE, peça esta

ajuda à Santo Expedito que e o Santo dos N�goclos qu�
precisam de Pronta Solução e cuta Invocaçao Nunca e

Tardia.

Oração - Meu Santo Expedito das Causas �us·
tas e Urgentes, socorrei-me nesta Hora de Attição e

Desespero. Vós que sois um Santo Guerreiro, Vos que
sois o Santo dos Aflitos. Vós que sois o Santo dos

Desesperados, Vós que sois o Santo das Causas

Urgentes. Protegei-me, Ajudai-me, Dal-me Força, Co
ragem e Serenidade.

Atendei ao meu pedido "Fazer o pedido". Ajudai
me -a superar estas Horas Difíceis, protegei-me de
todos que possam me prejudicar, Protegei a !'1lnha
Família atendei ao meu pedido com urqencra.
Devolvei'-me a Paz e a Tranqüilidade. Serei grato pelo
resto de minha vida e levarei seu nome a todos que
tem fé. Obrigado. Rezar 1 PaiNosso, 1 Ave Maria e

fazer o Sinal da Cruz.-
Em agradecimento, mandei publicar e dist�ibuí

um milheiro desta oração, para propagar os beneficios
do grande Santo Expe�Jito. Mande você também publi
car imediatamente apos o pedido.

R.M.

•

Sexta-feira, 26 de janeiro de 2007

eI-'

Quege sobre o bairro São Cristovão: "As pessoas querem trabalhar"

bilizar este ou aquele, mas al

gumas vezes o Exército colo
cou gente despreparada para
assumir um patrimônio como

aquele.

LUMBER
A Lumber veio aqui para

explorar, não para educar, por isso
não existe herança cultural da
empresa na cidade.

................................................ -

j

ANOS

Que o uesenuoluimento, o 6em-estur e o tra6alko uigno ue tua gente,
continuem tão marcantes trJmo loram no uecorter uestes 46 unos ue prosperiuaue.

C'aru6éns 'Crês I;urrus! nos oryulúumos ue lazer purte ue suu kist6ria,
olerecenuo à comuniuaue um tra6ulko sério e ue quuliuaue.

i •Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Tecnologia americana,
mão-de-obra tresbarrense

\

Há 37 anos trabalhando para a Rigesa S.A., o gerente do Departamento de Relações com a Comunidade da
maior empresa de Três Barras, Antonio Tsunoda, se distingue por sua eloqüência e sensibilidade para perceber

riscos e oportunidades. Um talento que, certamente, se aprimorou na multinacional que é considerada modelo em

amplos setores. A partir de Três Barras, a Rigesa tem negócios em sete cidades da região. Sessenta por cento dos
funcionários da unidade de Três Barras são tresbarrenses, o que permite substancial injeção de capital na economia

tresbarrense. Junto com a Mili S.A., a Rigesa é responsável por maior parte da arrecadação do município. Uma
�arrecadação invejável, que permite um dos maiores PIBs do Planalto Norte. Os números impressionam, mas impres
siona mais ainda a renda per capita do município (R$ 18,6mil por habitante). Na entrevista a seguir, Tsunoda dá a sua

opinião sobre o assunto. Para ele a formação do bairro São Cristóvão, considerado o maior bolsão de pobreza da

região, é fruto de uma falsa impressão de que todos conseguem emprego na cidade. 'Você tem oferta de empregos,
tem quem não quer nada com emprego e tem quem quer e não é qualificado': opina. Acompanhe:

CONTRIBUiÇÃO
A Rigesa teve extrema importân

cia para Três Barras depois da deca
dência causada pela falência da
Lumber trazendo uma nova mentalida
de, objetivando plantar florestas para
montar uma fábrica de papel e não
cortar madeira para exportar, como era
o caso da Lumber.

Começamos a plantar em 1960.
Apenas 14 anos depois a fábrica co

meçou a funcionar.
e Tempo suficiente para que essas

florestas crescessem e produzissem.

A participação da empresa em

Três Barras e região é um marco his
tórico, entre a decadência da Lumber
e a construção de algo sustentável.

MÃO-DE-OBRA
Quando começamos a trabalhar,

não tinha mão-de-obra em Três Bar
ras. Tivemos de trazer gente de Anto
nio Olinto, São Mateus e Mafra, muitos
que acabaram ficando por aqui.

FORMAÇÃO CULTURAL
Quando a Rigesa chegou aqui a

Lumber era uma fase superada e, tal
vez, muitos não lembrassem com mui
ta saudade, não. Era uma outra menta
lidade, outro estilo de trabalho.

Acredito que a vinda da Rigesa
melhorou bastante a renda dos
tresbarrenses. Isso solidificou as fa
mílias. O poder público passou a ofe
recer mais benefícios a população.

RIQUEZA X POBREZA
A empresa tem seus funcionári

os contratados e terceirizados, mas
como Três Barras é vista na região

.

. .

.' .' ..• '"l

(r.tliMIM�d

Tsunoda: "A educação e o conhecimento têm de caminhar paralelos"
como progressista, criou-se uma

perspectiva muito grande, atraindo
gente de fora da cidade, mas o nível
de emprego não é o suficiente e,as
sim, o bolsão de pobreza cresce, à
medida que não se consegue desen
volver o nível de emprego a ponto de
satisfazer a demanda. Esse é o gar-

Canoinhas I SC
Rua: Frei Menandro Kamps, 263
(Centro Médico)
Fone: 3622-3280 e 3622-5983

Excelência em análises clínicas

Três Barras I se
Av. Rigesa, 2000
(Anexo Farmácia Jomeni)
Fone: 3623-0048

ESCRITÓRIO DE CONTABiliDADE
NOSSA SENHORA APARECIDA

Parabéns POVO

ATAíDE SOARES DOS SANTOS

galo. Então você tem oferta de em

pregos, tem quem não quer nada com
emprego e tem quem quer e não é

qualificado.
Vale lembrar também que não são

as grandes empresas que oferecem
empregos. São as pequenas e médias
que têm mais ofertas.

Qualificação de mão-de-obra é
uma necessidade.

EDUCAÇÃO
A educação é fundamental e Três

Barras procura dar conhecimento a

seus habitantes. Mas educação e co

nhecimento têm de caminhar parale
los. Isso vale para todos os municípi
os.

MEIO AMBIENTE
A Rigesa sempre esteve à frente

em questões ligadas a preservação
do meio ambiente, tanto que hoje
estamos instalando uma caldeira de

força que foi motivo de uma denúncia
que a própria empresa fez porque a

caldeira antiga não está adequada. É
um investimento grande, mas que tem
um fator ambiental extremamente im

portante.

FUTURO
Três Barras precisa de um plano

diretor que possa nortear a

sustentabilidade da cidade e,
logicamente, desenvolver ações que
melhorem a qualidade de vida do cida-

.

dão tresbarrense.

o/sbarronse!
Commuita al�gria participamos do desenvolvimento
de nosso município.
A participação �ç cada um no prog�,so de nossa
terra comprova o respeito que..sentllÍlo� por este
hospitaleiromunicípio. Farabéni�'Três Barras!

.

"
.. --

�

.

Um município não é construído de um dia para outro.
Quarenta e seis anos de muita luta foram necessários para chegarmos onde estamos.

Parabéns, Três Barrastlyos orgulhamos de fazer parte de sua história.

Rua: Osvaldo de Oliveira, 126
fone: [411 3623 ..0468

TRANSPORTADORA EL-KOUBA
, n° 2000 Fone: 3623-0145Avenida
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Planos de investimentos
Gerente geral da EmpresaMili

S.A., Silvestre Migieski, é taxativo
em dizer que a paixão pelo que se

faz é o motivo do sucesso. Prova
disso é sua trajetória dentro da
Mili. Há 24 anos, ele ajudou a

implementar em Três Barras uma

fabriqueta de papel que produzia
míseras oito toneladas de papel
por dia. Pouco mais de duas déca
das depois, aquele embrião daMili
produziria mais de 200 toneladas
por dia, que em 2007pretende atin
gir a produção da terceira maior

papeleira do Brasil.
O segredo? Empenho, traba-

'lho, muita dedicação e uma pi
tada de sorte. Na entrevista a

seguir, Migieski comenta sobre a

escolha de Três Barras para
sediar a Mili, investimentos para
2007 e a contribuição da Mili

para o desenvolvimento da cida
de, onde tem 50% de seus funci
onários. Acompanhe:

TRÊS BARRAS
Três Barras representa apoio

a nossa empresa. Estamos fazen
do alguns trabalhos em conjunto
com a prefeitura, por exemplo.

INVESTIMENTOS
Investimos muito e temos pre

visão de mais investimentos. Já fi
zemos nossa parte na obra do des
vio da empresa (em conjunto com

a prefeitura e o Governo do Esta

do) e projetos grandes estão em an

damento, para serem imple
mentados até 2010. Em termos de
valores não temos previsão, mas
nossa produção deve crescer em

tomo de 10 a 12 por cento ao ano.

Este investimento prevê criação de

empregos.

MÃO-DE-OBRA
Três Barras é carente de mão-

Migieski: ''Três Barras representa apoio a nossa empresa"
de-obra qualificada. Temos seto

res hoje aqui na MÍli com falta
de pessoal porque não encontra

mos mão-de-obra qualificada.
Temos um programa de treina
mento de mão-de-obra própria,
o que tem dado muito certo,
motiva nossos funcionários.

INFLUÊNCIA
Percebemos a influência da

Mili na vida dos tresbarrenses. A
Mili não dá atenção unicamente
ao funcionário, beneficiamos
toda a fann1ia. Hoje existem trei
namentos para esposas e filhos,
por exemplo.

MEIO AMBIENTE
O Projeto Recicle nasceu

para mostrar fora o que a empre
sa faz aqui dentro. Ajudamos a

educar as crianças para a

conscientização ambiental. Ensi
namos nossos funcionários a res-

peitar o meio ambiente. Consu
mimos sete mil toneladas de pa
pel reciclado por mês e damos o

destino correto para cada rejeito
desse material. Tudo isso é mos

trado e ensinado nas escolas,

CRISE
Todos sentiram a crise. Come

çamos a nos recuperar no segundo
semestre do ano passado. Admito
que estávamos melhor que outros
da região, mas a crise se abate so

bre todos, faz diminuir o poder
aquisitivo de todos. Mas a gente
tem de aprender com os momen

tos ruins e não deixar de investir.
Demitir, por exemplo, é um erro.

DESVIO
A obra de desvio da SC-303

deve deslanchar agora. A parte
mais difícil que é a terraplanagem
já está concluída, o que facilita o

término da obra.

Coroa-de-Cristo - (Continuação)
Terapeuta Naturista

A exposição aguda da pele ao

látex causa uma condição inflamató
ria direta sobre a epiderme, que é
.caracterizada por vermelhidão,
inchaço, dor e necrose dos tecidos.
Quando partes da planta são

ingeridas, desenvolve-se uma sen

sação de queimação nos lábios, na
língua e na mucosa bucal. Subse

qüentemente surgem dores intesti

nais, vômitos e diarréia, O contato

com os olhos pode levar ao desen

volvimento de conjuntivites,
queratites e uveites, juntamente com
inchaço das pálpebras e fechamen-

to dos olhos devido ao edema. To
dos os sintomas ocorrem imediata
mente e podem durar várias horas
ou dias após a exposição (Evans &
Edwards, 1987), Karp & Schott
(1996) relatam que os pacientes que
tiveram seus olhos acidentalmente
instilados com o látex não apresen
taram injúrias oculares significantes,
quando tratados imediatamente, En
tretanto, pacientes que demoraram
em procurar ajuda médica apresen
taram complicações como úlcera
corneal, perfuração da córnea e

conseqüente cegueira. Em todas as

ocorrências o tratamento foi sinto
mático. No caso do contato com a

pele, quando medidas de higiene
(como lavagem prolongada do local)
forem tomadas a tempo, não ocorre
o desenvolvimento de lesões séri
as. Em caso de formação de
vesículas ou pústulas, devem ser
tomadas medidas de precauções'
contra o aparecimento de infecções
secundárias (Schvartsman, 1979).
Se o contato for com os olhos, após
lavagem prolongada com grande
quantidade de água corrente, é re
comendado o uso de colírios anti
sépticos. Em lesões mais graves, é
aconselhado o uso de corticóides e

anti-histamínicos. Nos casos de
ínqestão, a lavagem gástrica é des
necessária, sendo recomendada
somente se a quantidade de planta
ingerida for considerável. A adminis
tração de carvão ativado, de laxan
tes, de analgésicos e de
demulcentes, como leite e óleo de
oliva, é recomendada (Schenkel et
aI., 2001; Schvartsrnan, 1979;
Ellenhom e Barceloux, 1988).

Sexta-feira, 26 de janeiro de 2007

Alcoolismo em mulheres
o metabolismo do álcool nas mulheres não é igual ao dos homens

..
Se admi

nistrarmos para dois indivíduos de sexos opostos a m_es'}7a. dose a!�stada d�_
acordo com o peso corpóreo, a mulher ap:esentara. ntvets alcooll�OS mets:

elevados no sangue. A fragilidade aos efeitos embnagadores do alcool no

sexo feminino é explicada pela maior proporç�o de tecido gorduroso. no corpo
das mulheres, por variações na absorção de alcool no decorrer_do c�clo .mens
trual e por diferenças entre os dois. sexos na conce�traçao g.astnca de

desidrogenase alcoólica (enzima crucial pere o metabolismo do �/coo9. Por
essas razões; as mulheres ficam embnagadas com doses mais baixas e

progridem mais rapidamente para o alcoolismo crôn�c? e suas complicações
médicas. Diversos estudos documentaram os beneticlos do consumo mode
rado de bebidas alcoólicas, tanto em homens como em mulheres. A margem
de segurança entre a quantidade de álcool benéfica e a que traz prejuízos à
saúde das mulheres, entretanto, é estreita e nem sempre fácil de delimitar:

Doenças do Fígado
Num dos estudos mais completos sobre o tema foram acompanhadas 13 mil

pessoas durante mais de 12 anos. Nele foi possível demonstrar:
1) para todos os níveis de consumo alcoólico, as mulheres correm mais risco
de desenvolver doenças hepáticas do que os homens;
2) para os mesmos níveis de ingestão, o risco de cirrose nas mulheres é três
vezes maior;
3) mulheres que tomam de 28 a 41 drinques por semana (um drinque = Urh

copo de vinho = uma lata de cerveja = 50 mls de bebida destilada) apresen
tam risco de cirrose 16 vezes maior do que o dos homens abstêmios.

Doenças cárdiovasculares
Mulheres que ingerem um drinque por dia apresentam menor probabilidade de
morte por doença cardiovascular. Esse benetícío também é válido para as
mulheres diabéticas. No entanto, a análise dos dados de dezenas de milhares
de mulheres acompanhadas no Nurse's Health Study revelou que tomar dois
ou três drinques diários aumenta o risco de surgir hipertensão arterial em 40%
e a probabilidade de acontecer derrame cerebral hemorrágico. Nas mulheres
que bebem mais do que três drinques por dia <i risco de hipertensão arterial
duplica. Mulheres que abusam de álcool desenvolvem também miocardiopatias
mesmo usando doses mais baixas do que os homens.

Câncer de mama
A meta-análise de seis estudos importantes mostrou que mulheres habitua
das a ingerir de 2,5 a cinco drinques por dia apresentam probabilidade 40%maior de de�envolver câncer de mama. Ess� risco aumenta 9% para cada 10
gramas de alcool (cerca de um drinque) diárias.

Osteoporose
.....

O efeito inibidor da remodelação óssea do álcool é fenômeno bem conhecido errl'
a�bo� os sexos. �ul�eres com �enos de sessenta anos que tomam de dois a
seis dnnques por dia tem nsco maior de fratura de colo de fêmur e de antebraço.
Distúrbios psiquiátricos
Todos eles são mais prevalentes em mulheres que abusam de álcool do que em
ho��ns que o fazem e do que. em,mulheres abstêmias. A única patologia mais
frequent: no alcoolismo masculino e a personalidade anti-social. A prevalência dedepressao em mulheres que abusam de álcool é de 30% a 40%. Estudos demonstram que a �8Ior parte dessas mulheres bebe como forma de se livrar dos sintomas associados a quadros de depr.essão primária. Anorexia e bulimia estão�resentes em 15% � �2"10 das que abusam de álcool. Mulheres que abusam dealcool tentam o sulcídlo quatro vezes mais freqüentemente do que as abstêmias.

Conseqüências para o feto
Ainqestão de álcool durante a gravidez pode provocar distúrbios fetais quevao do �etardo de desenvolvimento à chamada síndrome alcoólica fetalcaractenz�da por anormalidades físicas comportamentais e cognitivas Con�
sdumo de alcool ?urante a gravidez é considerado a principal causa e�itávelessas anormalidades na infância.

Conseqüências pSicossociais
Problemas familiares são' .

(entre os homens são os

mais comuns ent�e mulheres que abusam de álcool

trabalho). O alcoolismo tor�roblemas leqais � aque.les relacionados com o

Mulheres que consomem
a a�.��heres mais sujeitas a agressões físicas.

vem com parceiros que ta qUb�n I ab es exageradas de álcool geralmente vi-
m em a usam da bebida,

Cuid� de seu pé, ele é o seu suporte!
u�ha encravada, calos verrugasrm co '.,' ,

ses, pes dlabeticos tudo se
re�,olve na�i.·

,

ternos também hldrat - ,

. a
çao, pecom"'lleto e palmilhas para seu'

ccrr u"'.;)

Rua: Gil Costa, 110 fone 3622-1606

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



lO

Sexta-feira, 26 de janeiro de 2007

Parto com Saudades

Este colunista, entre o casal Amauri e Cezanne Pereira Wiliczinski,
pessoas formidáveis as quais tive o privilégio de ter conhecido, em

minha história de bem-querer em Canoinhas

Vou para Balneário Camboriú,
acompanhado deminha cúmplice
e grande éompanheira Viviana

Savitzki, nesta segunda-feira, 29.
Faz um ano que nos conhecemos.
Minha vidamudou ao lado desta
mulher com jeitinho de menina

sapeca.

Em Canoinhas não apenas adquiri
bons e leais amigos.Mas também
tive a grande sorte de ter tído na

v pessoa de Marcelo Tokarski

(Totão), não apenas um irmão.
Tenho comigo a convicção que
airida vamos escrever roteiros!

Moisés e Rosângela Sasso

Luis Fernando e Letícia

compositor
Cláudio
Castilhos Rolhano, natural do
Rio Grande do Sul,já se

apresentou no nordeste

brasileiro, agora agita as noites
no litoral catarinense. Em seu CD

independente Acústico Mescla

Beach, percebe-se um trabalho
voltado a grande paixão do cantor
pelo Blues.

WebTV - ENTRETENIMENTO - AGITOS - MÚSICA -'FESTAS

erMI
Colunista filiado a FEBRACOS

Hilário e Eth Ziemann Wendt

Guto e Jacy Trigo Guimarães

Dia 20 de

fevereiro,
Maria Lúcia
Floriani

Stramosk,
mãe deste
colunista e de
outros quatro
filhos,
completou
mais um ano

devida. Se eu

sou, sonho e

penso, é por que existo. E eu existo

por ela terme posto nestemundo e

me acolhido com amor e afeto.
Sabendo da importância dela em
minha vida, só posso querer a esta
grande mulher que sua estrada

seja repleta de felicidades.

www.expressonews.net
agora com Web Tv. Confiral

Faça de sua festa um grandeacontecimento! Expressonews.Net- Fone: (47' 8413-0227

Despedida
Este colunista informa a seus

leitores e amigos que se

despede de Canoinhas este

fim de semana. Tive como

poucos a oportunidade de ter

atuado na maioria dos meios

de comunicação em Ca
noinhas.

Entre eles jornais, rádios e

sites. l1ais de dez anos em

Canoinhas, me serviram para
nesta caminhada que é a vida,
ter conquistado muitos

amigos.

Tenho Certeza de que sentirei

saudades desta terra tão

querida por mim. Mas o que
me motiva a partir não são

apenas ambições profis
sionais, mas sim a dor da
saudade que sinto pela minha

família.

Gostaria de agradecer a todas
as pessoas que de um modo
ou de outro torceram por mim

(a favor é claro). A todos os

que acreditaram em meu

trabalho, em especial ao

Joselde Cubas Batista, que
tão bem me acolheu na OICIC,
onde tive a oportunidade de
atuar tanto na Clube AM
como na Rádio Fronteira FM.

Emissoras das quais guar
darei grandes saudades.

\

Sentirei falta é claro da

Confraria da Quarta. Grupo
de amigos que se reunem para
um bom Bate-Papo. Votos de
melhora ao amigo Omildo.

Quero deixar um forte abraço
a toda a equipe do jornal
Correio do Norte. Para mim,
foi um orgulho ter feito parte
da equipe de colaboradores
deste que eu' acredito ser o

melhor jornal de Canoinhas.

Levarei junto comigo a

certeza de que valeu a pena
cada dia. que passei em

Canoinhas, cada amigo que

conquistei e cada coisa que
aprendi. E sabendo que o

mundo dá uma valia a cada
24 horas, me despeço
dizendo .

Até breve .
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CAMPEONATO 00-
INTI!RlORtrAÇA
RURAL2006

Será neste domingo, 28, que os desportistas e esportis
tas canoinhenses conhecerão a equipe campeã desta compe
tição promovida pela Liga Esportiva Canoinhense ..

Será uma tarde cheia, Às 14 horas, na preliminar jo
gam, Souza & Souza versus Real, na disputa do 3° lugar.
Na arbitragem estará o árbitro Helio Papadiuk tendo como

auxiliares Amarildo Cavalheiro e Edson Antunes. Às '16
horas, o confronto entre Milan Central Veículos versus Novo
Horizonte. Deste confronto sairá o grande campeão. A ar

bitragem será de Amarildo Cavalheiro e nas bandeiras, Ed
son Antunes e Helio Papadiuk.

Serão dois ótimos jogos o que nos faz crer em um gran
de público presente ao Ditão.

Este campeonato foi um campeonato tranqüilo, disci
plinado, com as torcidas colaborando para o seu êxito. Ti
vemos apenas dois casos graves de indisciplina que resulta
ram na exclusão de três jogadores por agressões. aos árbitros
e atletas, um pegou um ano de suspensão das atividades da
LEC e dois suspensos por 18 meses. No mais, tudo correu

bem.
Da premiação - normalmente a Liga premiava com

troféu e medalhas apenas do 1° 'ao 3° colocado, para o 4°
somente troféu. Neste campeonato o 4° colocado também
receberá medalhas, 25 para cada equipe e mais troféu para
o artilheiro e goleiro menos vazado. ,É justa esta premiação,
afinal de contas as quatro equipes lutaram bravamente e

uma medalha é a recordação para sempre dessa luta.
Os troféus e medalhas estão em exposição na sede da

Liga.

Aviso doMilan
O Dudu, dirigente da equipe do Milan avisa a sua gran

de massa torcedora que háverá ônibus para trazê-la ao Ditão.
O local da saída, da Madeireira Balão às 13h30min. A dire
toria agradece, participem.

Quem está contente com esse aviso é o tesoureiro da

Liga, pois na semana passada ele recebeu um telefonema do
Donizete informando que poderia o Milan não participar da
final por motivos de não poder contar com dois ou três
titulares. Felizmente, a equipe confirma presença. Acredito
que a mesma atitude tomaria o Donizete caso a sua equipe
disputasse o 3° lugar. O Donizete nos dá um exemplo de
desportista pato, é um lutador, gosta de futebol e não mede
sacrifícios para manter o time.

O gramado foi aparado, não está um tapete persa, mas
está muito bom e a bola vai rolar sem problemas e os gols
ficam por conta dos artilheiros.

É bom lembrar as quatro equipes que não esqueçam as

bolas, pois a Liga não as fornece.

Presidente reassume
O presidente da LEC, Juventino Santos Sobrinho,

reassumiu suas funções esta semana depois de três semanas

Sexta-feira, 26 dejaneiro de 2007
·i

ESPORTE
recuperando-se, em São Bento do Sul de um pequeno
problema de saúde, nada grave, foi descansar um pou
co. Está contente e curioso com as finais de domingo,
está pronto para organizar o ��sterea CopaYkÔKohler.

r:;;t',;<_, :"'.":; -.�.. •
-. ",'

Máster é Copà IkO'K�hl�� i

As inscrições para essas duas próximas competições
da LEC estão abertas e à disposição das equipes, sem
custos. Para o Máster estão' inscritos dez times.

Estes dois torneios serão disputados em Marcílio
Dias, campo do São Bernardo, hoje administrado e con

servado pelo Souza & Souza.

FundaçãoMunicipal de Esportes
A Fundação Municipal de Esporte já deu início aos

treinamentos do atletismo com vistas às competições
deste ano, que deverão ser várias. Diversificar a prática
do esporte é dar oportunidades para as nossas crianças,
jovens, adolescentes e também para atletas adultos.

Bolão
Os clubes de bolão de nossa cidade estão retomando

às atividades 2007. O Tiro ao Alvo faz o seu primeiro
treino hoje a partir da 19 horàs, nas pistas da S.B.O.
centro. O presidente Eliseu Krailing convoca os atletas.
A equipe espera do novo presidente um trabalho produ
tivo com muitos amistosos aqui e fora.

Vexame noSub-20
A seleção brasileira sub-20 deu o maior vexame no

jogo contra a seleção chilena dia 21. Não mostrou nada
de futebol, principalmente no primeiro tempo. Empa
tou com os chilenos em dois tentos, embora os gols do

.
adversário saíram de dois pênaltis duvidosos. Se os bra
sileiros não perderam aquele jogo foi graças à soberba
atuação do goleiro Cássio. Depois da tumultuada parti-

.

da .contra o Chile a seleção teve o atacante
Luiz Adriano, o lateral-esquerdo Carlinhos e o

zagueiroThiago Heleno expulsos. Além
Deles, o meia William e o volante Roberto estão

suspensos por acumulo de cartões amarelos. E para pio
rar as coisas, a Conmebol ainda baniu o volante Fernando
da competição. O jogador agrediu o árbitro colombiano
Albert Duarte.

Agressões e suspensões é o que não falta, desde uma
interiorana Taça Rural até as grandes competições in
ternacionais e, somente punições rigorosas para tirar
esses atletas psicologicamente mal preparados dessas
competições.

A seleção brasileira redimiu-se do vexame contra o

Chile ao vencer com boa parte dos reservas a forte equi
pe do Uruguai pelo placar de 3 a 1, na noite de terça
feira

CampeonatoCatarinense
Na terceira rodada do Catarinão, tivemos os seguintes

resultados dos jogos de quarta-feira:

�
. i

TRE.S .BARRAS serI
L�_

Joinville, Criciúma e Juventus estão com sete pon
tos ganhos, Brusque, Marcílio Dias e Chapecoense com

quatro, Avaí e Guarani com três, Atlético com dois,
. Metropolitano e Prospera com um. Segurando a lanter

"�� está o Figueirense com nenhum ponto.

Correção

A equipe FTB ficou em segundo lugar - e não em

terceiro como dizia a legenda desta foto publicada na

coluna passada - na modalidade futebol sete da 3." Olim
píada AACREF

Tchau ...

"-

Equipes reiniciam treinamento
naFME

.

CANOINHAS - As atividades da Fundação Muni

cipal de Esportes reiniciaram nesta segunda qginz�i1l{de
janeiro com atendimento ao público. ; •..

,.

Os treinamentos da equipe de atletismo reiniciaram
na segunda-feira, 15, e a equipe infanto-juvenil já se

prepara para competições de rua no circuito infantil de
Curitiba com grande probabilidade de alcançar ótimas
colocações. Já os atletas em fase de competições escola
res estão focados nas provas de pista e saltos. Recente
mente estiveram na Prova São Silvestrinha em SãoPaulo,
com desempenho significativo para o grupo. Segundo o

professor responsável, os alunos disputaram as provas
com atletas em nível de Federações de Atletismo de vá
rios Estados da Confederação. "Motivados com esta ex

periência nossa equipe também participará neste ano das

competições e festivais que serão promovidos pela Fe

deração Catarinense de Atletismo", afirma o coordena
dor da FME Giovani de Cristo Bade.

�amos

vestimos em

COOP.ERDE.�.�\j\SEM E N T E S '\_

, ,

I

assa

55a

'_ .
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Imauem
o garoto Gàbriel Marcos Campos, de 7 anos, '

caiu em um reservatório de água de aprqximada- .

mente 4 metros de profundidade enquanto sua
mãe, Maria Jerônima Campos, de 36 anos,
pegava água de uma mina próxima ao local, na
cidade de Franca, interior de São Paulo.
Maria Jerônima pulou no poço e retirou o garoto'
com aajuda de moradores. O poço, que deveria
ser o estacionamento de um edifício, teve sua
obra condenada devi�o à mina de ágUa que
corre no local. O garoto foi levado para o Pronto-Socorro João Ribeiro
Conrado e passa bem.

Richard Gere pega paparazzo
,

pelo pesco�o
Richard Gere e sua esposa, Carey Lowell, brinca

vam com os filhos em um parque do Soho, em Nova Iorque,
quando a atriz se enfezou com um fotógrafo que regis
trava o momento família.

Lowell pediu ao paparazzo que parasse de fotografá
los, mas não foi atendida.

Gere então foi
até o fotógrafo,
segurou-o pelo
pescoço e amea

çou lhe dar uns

sopapos, caso o

rapaz insistisse
em tirar fotos suas
enquanto estives
se com as crian

ças.

Murilo Rosa troca novela
por filme

Murilo Rosa não será mais o galã da próxima novela
das 18h, Eterna Ma

gia, que está sendo
escrita por Elizabeth
Jhin. Segundo infor

mações do Jornal O
,é, Globo, ele teria sido li

berado pela TV Globo.
No lugar da tra

ma global, ele será o

protagonista do longa
Tamarindo.

O filme será ro

dado na índia, exatamente durante o período em que a

novela seria gravada no Brasil.

Raica festeia 23 anos com o

cora�ão livre e batendo firme
Ao som de música eletrônica e muito funk, comanda

do pelo MC Catra, a
top internacional
Raica Oliveira come
morou idade nova na
Boate Baronetti, em
Ipanema, zona sul
carioca, na noite de

segunda-feira, 22.
Demonstrando que o
aftair com o craque
Aonaldo Fenômeno é
coisa do passado,
Raica fala com total

espontaneidade
como anda seu co

ração.
"Está livre, solto

e batendo firmemente", afirma, enquanto fala da felicida
de de poder reunir parentes e, amigos na noite em que
completou 23 anos, uma vez que, nos últimos dois anos,
por causa de compromissos intemacionais, não teve como
passar a data no Brasil.

Raica, que não teria recebido sequer um parabéns,
via celular, do ex-namorado que"!�stá na Espanha, de
monstrou ser uma pessoa bastante displicente quando o

assunto é paquera. Ela afirma, com todas as letras, que
nem percebe quando está sendo paquerada. Isso, po
rém, não significa que Raica esteja fechada para balanço
e nem de traçar o perfil do namorado que gostaria de ter.

"No momento estou curtindo minha solteirice. E um

novo namorado, tem que ser um cara alegre e atencioso."

Zezé Di Camargo e Luciano
estão sem empresário

Mudanças
na carreira de
Zezé Di Camar
go e Luciano.

Depois de três
anos, Rommel
Marques. se

desliqou da fun

ção de empre
sário artístico da

dupla. Segundo
amigos, a relação deles sempre foi 'firmada pelo
profissionalismo e o rompimento ocorreu de forma pacífica.

O empresário dará início a novos projetos na área de
música e entretenimento e, por compromissos agendados
fora do país, estará ausente nos próximos 20 dias.

Rommel Marques nasceu no Rio de Janeiro e sua

carreira começou como DJ e radialista. Com 20 anos de

experiência no mercado fonográfico, trabalhou nas gra
vadoras EMI,Warner, BMG Portugal !3 Sony Music - nesta

última, como diretor de marketing e promoção até assumir
a função de empresário da dupla Zezé Di Camargo &

Luciano.
'

Elenco vibra com a pré-estréia
do filme AGrande Famíli�

Na noite de segunda-feira, 22, São Paulo foi palco da
pré-estréia de A Grande Faml1ia - O filme, longa basea

do no seriado de sucesso da Globo.
o evento,.realizado no Kinoplex, no bairro do ítaím,

reuniu elenco e direção do filme, que entra no circuito

nacional hoje. Marieta Severo, Marco Nanini, Paulo Betti,
Guta Stresser, Andréia Beltrão, Dira Paes eram alguns
deles. Pedro Cardoso, que faz o polêmico Agostinho, não
apareceu. A direção do filme é de Maurício Farias.

A história - O filme mostra Lineu (M arco Nanini) e
Nenê (Marieta Severo) se apaixonarem num baile. Anos

depois, já casados, ele descobre que deve prestar aten

ção ao seu estilo de vida,por conta de u_m p�oble�a de

saúde. Ele vai enfrentar muitas confusoes, Inclusive o

aparecimento de um rival do pa�ado, �u.e reaparece

para disputar o amor de Nenê, Carlu:'Ihos, vlvído por Paulo
Betti.

.... "'- .•q>

. .

!'!l Agua do mar: Em 3 minutos, os raios ultravioletas reagem com o sal da
água do mar, e aí começa um processo de decomposição da camada
protetora dos fios e pigmentos dos cabelos. Isso fará com que eles fiquem
porosos, quebradiços e desbotados, além de prejudicar a elasticidade dos
fios e enfraquecer sua raiz. Resultado: queda dos cabelos.
• Por isso, não deixe seus cabelos secarem ao sol. Procure mergulhar só
na hora deir embora ou enxágüe-o em água doce, secando-os com uma

toalha. Passe condicionador antes de mergulhar, de preferência, um condi
cionador leave-in, à base de proteínas. O condicionador formará uma ca

mada de proteção nos fios.
lillI VenlQ: O vento retira dos cabelos uma camada de proteção natural, uma
espécie de gordura, deixando os cabelos embaraçados e com aparência
de arrepiados. _

• Passe um gel sem álcool ou silicone para protegê-los ou faça uma

trança folgada para diminuir a exposição.
lillI Poluição: Com o suor as partículas de fumaça e poeira acabam grudan-
do nos fios. Isso vai deixando os cabelos pesados e sem viço.

I• Para limpá-los adequadamente, use xampus removedores de resíduos

'.',::'a cada três ou quatro lavagens. Na hora de 'enxaguar coloque uma colher
de chá de bicarbonato de cálcio numa bacia com água. Isso vai ajudar a
neutralizar os poluentes que estiverem na água.

I"
!'!l Sol: A exposição exagerada dos cabelos ao sol causa envelhecimento
dos fios, deixando-os ressecados, quebradiços e sem brilho.
• Aplique produtos com FPS e use chapéu. Procure lavar os cabelos com
xampu e condicionador com filtro solar.

.

lillI Transpiraçâc: A transpiração intensa e freqüente pode causar altera

ção do pH natural do couro cabeludo. Ele poderá se tornar mais ácido
favorecendo o aparecimento de lesões ou queimaduras. A dermatite
seborréica, ou seja, caspa, também pode se instalar com um ambiente de
intensa e freqüente transpiração. .

•
.

Procure não se submeter a ambientes que a façam transpirar, e deixar
o suor por muito tempo no couro cabeludo. Lave os cabelos preferencial
mente todos os dias usando xampus equilibrantes que ajudam a regular
seu pH.
!li Cloro: Com a água da piscina seus cabelos ficam duros e difíceis de

pentear. Como se isso não bastasse, o cobre da água clorada, reage com
a água oxigenada dos cabelos com tintura e faz com que eles fiquem
esverdeados.
• Procure usar toucas de sllícone e passar um protetor de cor, principal
mente quando for mergulhar ao ar livre, pois o sol pode complicar ainda
mais a situação. 'Lave seus cabelos com xampus anti-resíduo.

o'esiihas: O calor do verão pede cabelos presos. Mas, 'cuidado! Os
elásticos finos puxam e quebram os fios e as presilhas, se usadas sempre
no mesmo lugar partem os cabelos. \\
• Escolha com atenção seus prendedores e procure mudar o local em
que prende os cabelos. Não use prendedores muito apertados e de 'elásti
co. Prefira pentes de dentes largos e use cremes desembaraçantes.

SE VOCÊ CUIDAR
FICA IViAIS FÁCIL REPARAR

Com alguns cuidados você pode poupar alguns centíme
tros na volta das férias:

VEJA O QUE MAIS DANIFICA E ANOTE ALGUNSCUIDADOS:

Mas tudo isso ainda não dispensa a visita ao cabeleireiro, na-
"

volta das férias o cabelo sempre precisa, de reparos.
,

Até a próxima semana �
Beijos I

L_ .. , "� '<"w.n·... , .. ",,,,,,,,,,, ".""" ="", -.-"",""' "''''''''""'''"",,x _,""_,,,p�:� "
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FaLHA DE NEEaaCIDB

Troca-se UMA RESIDÊNCIA DE
MADEIRA POR UMA NA CIDADE
DE LAGES-SC. Situada na rua

Guilherme João Baukat, 368, Alto
do Mussi - Três Barras. Excelente
localização a 300 metros da

.

intendência do Alto do Mussi.._
Tratar somente no local.

Vende-se TERRENO A 2KM DO
CENTRO de Canoinhas: Troca-se por
casa. Tratar: 3624-2706.

VENDE-SE CASA MISTA, medindo
95 m2, cl terreno de 400 m2_
Situada na Ruá.3 de Maio, 412,
Centro, próximô '8 UnC. Valor.: R$
43.000,00. Aceita-se carro Ou
caminhonete no.,pegóeio. Fone:
3622-5797 ou 9.115-4877.

vende-se CASA DE ALVENARIA,
180m2, 4 quartos salas, cozinha,
garagem, área iço, chúrrasquei-
ra, 2 banheiros-. hdrornassaqem.
Rua: Frederico Kohler, 987 - Campo
D'Água Verde. Aceita-se carro, terreno,
ou o�ros no negqSic;>. Fone: 9996-4599.

VENDE-SE UMA CASA MISTA, nova, 3
quartos, sala, cozinha, lavanderia,
churrasqueira, garagem, 2 banheiros.
Rua: Theodoro Humenhuk, 700. Fone:
3622-8449 e 9921-0800. Aceita-se carro
nó negócio.

Vende-se LOTE URBANO - 495 m' no
Loteamento Recanto dos Sabiás,
próximo ao Cemitério Municipal, 50%
murado. Tratar: 9605-1113.

Vende·se terrenos rurais, em Major
Vieira. Com áreas de 2 até 15
alqueires. Tratar pelo fone: 3655·1217.

Vende-se 12 alqueires de Terra, no
Floresta - município de Papanduva, a 2km
da SR 116. Valor. R$ 110.000,00. Fone;
(41) 3032·1021 ou (41) 9641-3126.

Aluga-se 1 SALA COMERCIAL e

equipamentos pi mercearia, cl ótima
clientela formada. Vende-se o estoque.
Preço à combinar, situada a Rua
Frederico Kohler, 695 ' próx. a Farmácia
Canoinhas, Campo da Agua Verde. Fone:
3623·1085.

Vende-se uma CASA DE MADEIRA, toda
de IMBUIA com 84 metros, com 3

quartos, sala, copa, cozinha, banheiro e

garagem pi 2 carros e mais duas casas

pequenas, sendo uma de alvenaria,
ponto para comércio. Terreno medindo
1,250 metros. R$ 40.000,00. Fone: (41)
3032-1021 ou (41) 9641-3126.

Vende-se CASA DE ALVENARIA NOVA,
120 m2. Terreno 620 m2, cl sala,
lareira, 3 quartos, 2 banheiros, cozinha,
área de serviço - na Rua Guilherme
Radcke, 105, Alto das Palmeiras,
fundos do Superm. Steidel . Tratar
fone: 3622-1934.

Vende·se MERCADO COMPLETO.
Motivo: mudança. Aceita-se carro no

negócio. Fone: 3622-0447.

DENIS ENNES
Imobiliária 'MEni'

R.: Coronel Albuquerque, 656

Fone: (47) 3622-4278

* Área de 185.591 m2 na localidade de
Tira Fogo/Bela Vista do Toldo p/ qualquer
finalidade. R$ 160.000,00. Aceita-se
carro, casa, como parte de pagamento.

'Área de 12.100 m2 - Bairro Piedade,
com água e luz, pi chácara. R$ 30 mil

*Área de 11,00 alq. sendo 6 alq. de
planta em Arroios, boa localização.
R$ 280.000,00

'Área de 139.200 m2 em Arroios, com
3.000 árvores de pinus. RS 135 mil.

• 11 alqueir!tsem Barra Mansa com

benfeitorias aguadas, lavoura, etc.
R$ 165.000,00.

* 3,5 alqueires no Salto Água Verde
com benfeitorias e maquinários, ótima
propriedade. RS 135.000,00.

elho/Major
* 190 alqueires em

Vieira pa ore

'R$600.

*76 alqueires em Pinhalzinho / Major
Vieira pi reflorestamento e gado.
R$ 600.000,00.

.

* !:i0 alqueires em Rio Vérmelho / Major
Vieira - p/pinus e· nreservacão.

R$ 125.0QºiQp,

VENDO APARTAMENTO EM
BALNEÁRIO CAMBORIÚ, próximo
a Univali ou troco por automóvel ou'

. imóvel em Canoinhas. Tratar no
fone 3622-37;29 ou 9932-9972,
falar com Demiano.

VENDE-SE UMA CASA em

Barra Velha. Valor: R$ 27 mil.
Aceita-se carro em troca. Fone:

(47) 9186 - 4921.

Vendo Moto CBR 450 SR
em bom estado. Ano 1990
completa. Valor de tabela
R$ 9 mil, mas vendo por R$
5 mil. Obs.somente à vista,
sem troca. Tratar no Foto
Moisés-3622-8S92

VENDE-SE GOL AZUL 97,
personalizado, trava,
alarme. Valor: R$ 5 mil de
entrada + 34x de R$ 350.
Fone: 3622-2288 cf Régis.

VENDE-SE UMA 020 ANO
91, ótimo estado de conser

vação. Fone: 9945-9647 ou
.

3622-1882.

Se você uer vender trocar ou com rar envie seu classificado
Email: artecn@newage.com.br Ligue: 3622-1571
Ou então venha até: Rua Três de Maio, 364

-

Vendo PÁLIO 2003. Interessa
dos ligar pi tratar: 9959-6959 ou

3622-6959.

VENDO BIS 2006, cor prata, com
partida elétrica. Entrada a combinar +
parcelas do financiamento. Fone: 8844-
5347 ou 3627-2240

Vende-se um CAMINHÃO
MERCEDES 710, ano 2001, cor
azul. Fone: 3622-3995 cl João
Paulo.

VENDE-SE UM KADET SR, 1.8, ano 93,
49 mil km, original, cor verde. Fone:
9973-7808.

Vende-se uma SCÂNIA HS, ano 89,
conjunto de particular cl carreta guerra
97. À vista H$ 120 mil ou entrada de R$
5.226,00 + parcelas. Fone: (43) 3329-
5074.

VENDE-SE GOL 1000 I ano 96, em
ótimo estado de conservação.
Fone: 47-99767422

RARIDADE: VENDE-SE UM JEEP
ano 61, original. Fone: 3623-0170.
Preço a combinar.

Vende-se um TRATOR VAlMET,
modelo 65. Aceito carro de menor
valor. Fone: 3622-8644.

Vende-se CAMINHONETE Cl0
ano 74, motor novo com boiadeira.
Fone: 3622-8705 ou 8413-0240.

,.�
-

Vende-se CAMINHA0 1518, ano
88, Truck. Fone: 9945-9647 ou

3622-1882 cl Anderson.

VENDE-SE UM FIAT FIORINO
Furgão 1.5, ano 96. Pronto pi
trabalhar. Tratar: 9917-5401.

�

GRATIS!
Vende-se um VOYAGE 83, por
R$ 3.000,00, estado bom e

documentação em dia. Tratar pelo
fone: 3627-2080, c/Juvêncio.

Vende-se MOTO CG 150, ES,
ano 2004. Documentação 2006
paga, excelente estado de
conservação.' Telefone: (47) 3622-
5329 ou 8829-9942 com Tiago.

Vende-se um ESCORT GL 97, 4
portas, prata, revisado. Valor:
R$ 11.800,00. Fone: 3627-2132 ou

3624-1412.

Vende-se um SAVEIRO ANO 93,
preço à combinar.
Fone: 3623-1085 ou 9976-6583.

VENDE-SE UM GOL ·1.6 MI,
ano 97, 88 mil km, em ótimo
estado de conservação. Único
dono. Fone: 9926-2694.

Vende-se uma Strada -

1.3 Fire, ano 2004. Fone:
3622-4558.

DIVERSOS
VENDE-SE UM FREEZER -220 LITROS
horizontal Cônsul. Valor: R$ 700.
Fone: 9976-7246 cl Clodoaldo.

VENDE-SE UNO 1.0, ano 96, cf ar
quente, som CD, insufilm. Valor: R$
5.500,00 + 35 vezes de R$ 303,00,
fixo. Fone: 9175-4877.

'

Vende-se BALCÃO EXPOSITOR
de frios, 4 portas, 2 metros. Preço /'
à combinar. Fone: 3622-5329,
8829-9942.

GOL PlUS 1.0 G3 - 4 PORTAS -

2002, Ar quente/Limp.Traseirol
Pára-choque pintado I Luz de
NeblinalAerofólio/Trava elétrica/
Alarme I Rodas Liga Leve 14"1
Banco com regulagem de altura

(47) 84050311, falar com Ronaldo
Kohler Vende-se um NOTEBOOK TOSHIBA,

Satéllite, Pentium 3, cl leitor de CD e

DVD. Valor: R$ 1390,00. Fone: 3627-
2237.VENDE-SE UM OPALA 79,

documentação ok, bom de
mecânica, com alguns reparos na
lataria. Preço de ocasião. Fone:
3622-8644.

Vende-se 1 BALCÃO DE CONFEI
TARIA GBVC 125, Gelopar, 2m.
Valor: R$ 1.300,00. Fone: (47)
3625-1194.

Vende-se VARA DE EUCALIPTO
para construção. Fone: 8844-5356

Vende-se uma TOYOTA
Bandeirante, ano 90, cor
branca. Tratar pelo fone: 3624-
2121 ou 9906-4255.

Despac-hante . Transferências
,.

.,.. Licenciamentos .,.. Xeróx
AMERICA .

Emplacamentos' Seguros
.

," Preenchimento de Guias
Credencial 0896 e Taxas'

TUDO O QUE O SEU CARRO PRECISAI

DESPACHANTE PNEUS E SUSPENSÃO

FONE: 3622-4626

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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AUXILIAR DE PRODU
çÃO: Escolaridade mínima:
primeiro grau completo,
sendo Portador de Nec
dades }�§peciais (PN
Interessados ligar para,
36220500.

1DRNEIRO MECÂNICO:
Experiência na função.
Desejável curso Técnico em
Mecânica Industrial. Interessa
dos ligar para 47 36220553.

ELETRICISTA DE
MANUTENÇÃO: For
mação técnica na área
elétrica Industrial ou'
Ensino Médio completo
para candidatos com

experiência na função.
Interessados ligar para
47 36220553.

CONSULTOR DE VENDAS:
Com Ensino Médio comple
to. Possuir carro ou moto.
Experiência com vendas e

disponibilidade pa�a viagens.

GERENTE DE LOJA:
Formado ou cursando
Administração de Empresas
e com experiência mínima
de 3 anos em gerência de
Supermercado. Interessa
dos ligar para 4736220553.

TECNICO FLORESTAL:
Possuir curso técnico
florestal e C.H.N no mínimo
categoria B. Conhecimento
em operação de rádio
comunicação VHF e GPS
(navegação) e básico de
informática. Com disponibili
dade para trabalhar em
finais de semana e feriados.
Interessados ligar para 47
36220553.

VENDEDOR INTERNO:
Formado no Ensino Médio;
e éorn experiênêia em
venda de Eletro. Interessa
dos ligar para 47
36220553.

OFERECE-SE:

ASSISTÊNCIA TÉCNICA PI
MICRO COMPUTADORES
EM GERAL: Fone: 9923-
5439, cf Flávio. Inclusive
sábados e domingos.

"(47) 3622-3000
(47) 3622-4015
Rua: 3 de Maio, 445

Centro - Canoinhas/SC

NOVA DIREÇÃO
NOVA EQUIPE

-+ NOVAS INSTALAÇÕES ..
Não cobramos para anunciar

seu imóvel na rádioou no jornal!
.

"

LAVAÇÃO - Sem tempo de
lavar e encerar seu carro?
Vamos a sua casa e faze
mos o serviço pra você.
Contatos com Edson e
Joseani. Fone: 9139-6977.

(�éONCURSõ5-)'of�
, Inscrições abertas para novo concurso

nossa cidade.Acesse Q endereço
abaixo na internet e inscreva-se
a data do prazo descrito.
então ligue no fone OO.QOOO

I
P tenha maiores

� com os nossos atendenles.

RESlotNCIAS:
"I< Casa de madeira medindo 60,00 m2, terreno 430,00 m2_ Dependências: cozinha, sala
02 quartos, banheiro e depósito. Endereço: Rua Álvaro Soares Machado. 935 bairro
Tricolirn, próximo o Mercado Econômico. Valor R$: 25.000,00.reais.

Secretaria Estadual de Saúde
de Santa Catariná - SES I SC
Vagas: 901
Prazo: 4 de dezembro a 31 de
janeiro de 2007
Salário: R$ 1.200
Taxa de inscrição: R$ 55 a R$ 76

Agência Nacional de
Vigilância Sanitária -

ANVISA
Vagas: 100
Escolaridade: nível médio
Período das inscrições: 22
de janeiro a 4 de fevereiro
Taxa de inscrição: R$ 38

• Casa de alvenaria medindo aproximadamente 130.00 m', terreno 547,00 m'.
Dependências: cozinha, 03 quartos. banheiro social. 02 salas grandes. salão de
festas cam churrasqueira e com banheiro, piscina, toda murada, frente com grade,
garagem fechada, lavanderia, rua pavimentada. Endereço: Avenida Expedicionários
931, próximo Posto Policial e Supermercado Bruda. Valor: R$ 100.000,00 e aceita-se
carro de menor valo no negócio.

AGÊNCIA NACIONAL DE SAÚDE
SUPLEMENTAR (ANS)
Prazo: de 15 a 30 de janeiro
Salário: R$1 ,399,10 e

R$ 2.906,66
Taxa de inscrição: R$ 58 a R$ 71

Informações:www.concursosfcc.com.br

OFERTAS DA IMOBILIÁRIA C'UBAS

'* Casa de madeira estilo germânica com 02 pavimentos medindo aproximadamente
120,00 m2, terreno 500,00 m2, Térreo: cozinha, 03 salas, banheiro social, dispensa,
lavanderia, varanda, garagem com churrasqueira e salão de festas, Pavimento
Superior: 04 quartos. sendo 01 com suite, Ioda calçada. esquina com ruas todas
pavimentadas. arvores frutíferas. Endereço: Rua Getulio Vargas. 17 em frente ao

Supermercado Bom Dia I. Valor RS 135.000,00 reais.

• Casa de alvenaria medindo 240,00 m', terreno 480.00 m'. Dependências: Cozinha.
sala com lareira, 02 quartos, 01 suíte com closet e banheira de hidromassagem,
garagem para 02 carros. salão de festas com bar e balcão de granito. calçada com

piso antiderrepante. toda murada. portão eletrônico e interfone. Endereço: Rua João
da Cruz Krailling. 527 centro. Valor: R$ 245.000.00.

�.:;, .

• Terreno medindo 920,00 m'. contendo um barracão com' 750,00 m', frente para
SR 280, Valor R$ 150.000,00 reais. -

• Lotes disponíveis na Rua Bemardo Olsen próximo o mercado Sol Nascente no Alto
da TIjuca. Valor de R$ 10.000,00 à R$18.000,00 mil reais.

ARE��R\L��
• Área rural medindo 3.5 Alq. Contendo casa de alvenaria medindo aproximadamente
90.00 m'. Dependências: cozinha. 03 quartos, sala. varanda grande. lavanderia,
banheiro, garagem. Endereço: Salto da Agua Verde, frente para Estrada Geral.
Valor: R$ 135.000,00 reais e inclui na venda um Trator Valmet 65, uma
Plantadeira 3 linha com disco, Carreta, Estufa de fumo com barracão e uma

vaca de leite e um cavalo.

'" Chácara medindo 11.040,00 m2.contendo uma casa de alvenaria com 185,00 m2,
Dependências: cozinha com copa, 02 quartos, 02 salas, varanda grande, garagem
para 03 carros, 02 banheiros, área de serviço com lavabo, luz, água da Casan,
poço ativo, toda cercada com 8 fios de arame farpado. Localizado no Km 6,
aproximadamente 500 metros do asfalto. Valor: R$ 98.000,00 reais e aceita-se
carro no máximo de R$ 25.000,00 reais .

i Üiii.iAwil�jl�yl eW
COMPRA - VENDE - TROCA - FINANCIA

VENDE-SE:
- Casa de 100m2, terreno de 600m2 na rua Herna Schumaker no bairro
Jardim Esperança. 3 quartos, sala, cozinha, 2 BWC, lavanderia.
Valor: R$ 50 mil.

- Terreno urbano com 750m2 à rua Francisco de Paula Pereira
Valor: R$ 260 mil.

- Casa em Alvenaria de 120m2, terreno 500m2, na rua Nery Waltrik,
próximo a Escola Tempo Feliz. Valor: R$ 68 mil.

(
- Casa em Alvenaria com 140m2, terreno 335m2, na rua Rita de Cássia
Dobrochinski, bairro Alto do Mussi. 4 quartos, 2 bwc, 2 salas, cozinha,
garagem para carro, cf grades de ferro. Valor: R$ 39 mil

- Lote com área de 11.000 m2 situado a rua José Martins, Bairro Alto
do Mussi. Valor: R$ 11 mil, próximo ao Colégio CAIC.

Procuradoria Geral do Estado
do Paraná:'" PGE I PR Procu
rador
Vagas: 36
Escolaridade: nível superior
Período das Inscrições: de 15
de janeiro a 15 de fevereiro
Taxa de inscrição: R$ 150
Remuneração: R$ 9.891

ITAIPU - Binacional 2007
Vagas: 36
Escolaridade: nível médio e

superior
Período das inscrições: 12
de janeiro a 16 de fevereiro
Taxa de inscrição: de R$ 35
a R$ 70
Remuneração: de R$ 1.730
a R$ 3.152

Agente Penitenciário
Feminino - SEAP I PR
Vagas: 105
Escolaridade: nível médio
Período das inscrições: de
15 de janeiro a 12 de
fevereiro
Taxa da inscrição: R$ 60
Remuneração: R$ 2.420

Inscrição: www.cops.uel.br
Não dei der ler ;

TODAS AS SEXTAS·��IRAS NAS BANCAS

m�iãmÚ.I"t.l�mit·]
CARNES TEMPERADAS PARA

FESTAS DE CASAMENTOS E DE IGREJAS,
ENCONTROS, EVENTOS EM GERAL

Atendendo também o comércio
Oferecemos qualidade e bom preço

Rua: Três de Maio, 346'
Fones: (47) 3622-2437/3622-2714'

CI E TE _____

Telas· Grades· Muros· Artefatos de Concreto
FÁBRICA. 3624-145

CIDE DE
Fone 3622-1718

Rua Coronel Albuquerque, .1158
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Perigo'online
O que acontece quando a internet deixa de ser um espaço de

diversão e se torna cenário de crimes virtuais?

Depois da escola, os adolescentes che

gam em casa ansiosos pelo computador. Msn,
Orkut, blogs, fotologs, jogos, enfim, são muitos
os atrativos proporcionados pela máquina, em
especial quando está conectada a internet. Mas
nem tudo é diversão. Os aficionados passam
tempo demais online, abandonam outras ativi
dades, como o lazer fora de casa e o estudo
para passarem horas a fio 'na frente do monitor.
Apesar de jovens, eles buscam conhecimento técnico, que pode ser usado
para o bem ou para o mal. E assim que nasce um hacker ou um cracker.

Antes de tudo, é necessário saber diferenciar as duas classificações.
O hacker é aquele que busca e pratica o conhecimento para o bem da
sociedade, pensando em fins profissionais, em qualificação ou simplesmen
te porque gosta de desafios. O cracker, além de também ser apaixonado por
computador, faz mau uso do que sabe, ou seja, invade sistemas de empre
sas, computadores de usuários, pratica crimes virtuais para benefício pró
prio.

Mas o que determina qual desses caminhos o especialista em informática
irá seguir? Para Marcelo Marques, diretor de estratégias e professor de
empreendedorismo da escola Hacker Teen, o que faz a diferença é a base
familiar: "Os pais não foram educados com o computador, eles não tiveram
isso em sua geração, daí vem a deficiência na educação dos filhos". A
Hacker Teen é uma escola de informática para adolescentes de 14 a 19
anos, que pretende aproveitar o tempo que os jovens gastam diante do
computador da melhor maneira: capacitando-os para o mercado de trabalho.

Bem diferente das escolas comuns, a Hacker Teen ensina Segurança
de Computação, Empreendedorismo na Internet e Ética Hacker. Marcelo re
conhece que não há garantias de que o aluno não será um cracker, mas a

escola tenta evitar: "O jovem com más intenções, que só quer aprender a
invadir sistemas, só vai bem em Segurança da Computação. Se ele não

passar nas outras matérias, é reprovado, acontece uma seleção natural". A
escola também possui teste psicológico em uma das fases do curso.

As crianças e adolescentes habituaram-se rapidamente ao uso da
internet, entretanto, a maioria dos pais ainda não se sente completamente
familiarizada com ela. Confira algumas dicas:

Mantenha o computador em uma área comum da casa.
· Navegue algum tempo com seu filho', conheça suas atividades na

rede.
· Denuncie qualquer atividade suspeita e o encoraje a fazer o mesmo.

Você pode procurar a polícia ou denunciar pelo site www.denunciar.org.br.

Estabeleça regras para tempo online e conteúdo acessado.
· Não permita que seu filho divulgue informações pessoais na internet.
· Conheça os amigos virtuais dele e o acompanhe no caso de um

encontro.
· Procure aprender sobre internet e navegue de vez em quando.
Um dos crimes mais praticados pelos piratas virtuais é o roubo de

identidade. Eles se aproveitam da ingenuidade de alguns internautas e se

apoderam de suas informações pessoais, que são utilizadas em compras
online ou em transferências financeiras. Um dos mecanismos que eles utili
zam para conseguir as informações é enviando e-mails e links. Ao clicar,

sem saber, você está instalando um espião na máquina, que gra
va todos os seus dados. Pedofilia, ameaça, discriminação, calú
nia, injúria e difamação são outras infrações freqüentes.

De acordo com o Código Civil brasileiro, crianças e adoles
centes não cometem crimes, e sim atos infracionais. Mas en

gana-se quem acha que esses atos ficam impunes: os pais
são os responsáveis. "95% das infrações em ambiente virtu
al está prevista na legislação existente", dlz o advogado Rony
Vainzof, especialista em Direito Digital. "E claro que a lei pode
ser melhorada, algumas penas podem ser aumentadas, por
exemplo", completa. Existem projetos de lei em trâmite no Con

gresso Nacional para cobrir os outros 5%.
De acordo com pesquisa realizada pelo Ibope/NetRatings, o número de

pessoas com acesso a internet em casa no Brasil dobrou em seis anos,

passando de 9,8 milhões em 2000, para 21 milhões até setembro deste ano.
Com a internet banda larga, usada por mais da metade dos internautas

residenciais, o tempo de acesso à rede aumenta e o tempo para ações
criminosas também. Sérgio Leandro, especialista em fraudes digitais e dire
tor executivo da OS&T Informática, confirma: "Esses usuários estão mais

expostos a ataques diretos pois não têm a proteção adequada em seus

computadores". Os adolescentes estão envolvidos em cerca de 80% dos
crimes digitais, seja como vítimas ou como causadores.

,

HÁ50ANOS
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Publicidades em 1957:

Cine Teatro Vera Cruz apresenta:
Hoje - às 20,15 horas - Impróprio até 14 anos

SAADIA - EM TECHNICOLOR
Fascinante aventura em pleno coração de Marrocos.

A oposição à criação do
Município de Três Barras

Na oportunidade que agora se apresenta, não fal
taremos aos nossos deveres, individuais ou coletivos.

Ajudaremos o povo de Três Barras, criando o seu Mu

nicípio, quer queiram ou não, os políticos interesseiros
e demagogos. Deputados e prefeitos foram eleitos e

levados ao poder pelos votos dos tresbarrenses·, sem
pre prometendo que tornariam independente o distrito.
Assinaram declarações - firmaram compromissos -

empossados, abandonaram como sempre, o povo. Tem
o mesmo jornal "Barriga Verde" até duvidado da com

petência do povo de Três Barras, dirigir-se sozinho.
Não estamos errando, nem vamos exagerar, não

pecamos por excesso nem falhamos por omissão, quan
do diante da evidência dos fatos, podemos assegurar
aos homens idealistas de Três Barras, se que preten
dem a emancipação, é verdadeiramente antipatriótica,
desonesta e estritamente ligada à interesses políticos,
a campanha que os Aliancistas movem através do jor
nal "Barriga Verde", já tantas vezes contada em nos

sas colunas. A defesa que eles sustentam é de pas
mar. Procuram nos incompatibilizár com o povo de
Canoinhas, dizendo que queremos desmembrar o terri
tório. Tudo feito sem critério, sem base e o estilo do
'autor ou dos autores, deixa entrever mágoas somente
porque a UDN está.estimulando os idealistas pró-cria
ção do Município de Três Barras. A imprecisão das
afirmativas e dos motivos apresentados ao povo, não
estão encontrando apoio no meio dos que conhecem
as possibilidades do distrito de Três Barras.

Em abril próximo, Três Barras será elevado a mu

nicípio. Já se encontra nos anais da Assembléia, o pro
jeto de lei, faltando apenas compilar alguns dados para
a concretização do velho sonho dos tresbarrenses.

Não permitiremos que. a oportunidade se perca.
Não serão inverdades que irão prevalecer no espírito
dos deputados catarlnenses. Três Barras terá a sua

independência econômica, porque assim deseja o seu

laborioso povo.

PUBLICADO EM 26 DE JANEIRO DE 1957

15/01/07
Monique Putkamer
Pais: Marcelo Putkamer
Patrícia Adamczéski Putkamer

Pais: Osni Gudas
Almerinda Aparecida de Freitas
Gudas

REGISTRADOS ESTA SEMANA NO CARTÓRIO DE CANOINHAS

15/01/07
Larissa de Freitas Gudas (Gêmea)
Pais: Osni Gudas
Almerinda Aparecida de Freitas
Gudas

18/01/07
Emily de Mello Belinski
Pais: Reinaldo Belinski
Marilei de Mello

NASCIMENTOS 15/01/07
Sabrina de Freitas Gudas (Gêmea)

17/01/07
Vanessa Janiszewski
Pais: Marcos Janiszewski
Luciane de Fátima Rocha

12/01/07
Maria Izabel Telles de Campos
Pais: Enori Borges Telles de Cam
pos
Maria Aparecida Fernandes

15/01/07
Dione Luiz Alves
Pais: Nemésio Luiz Alves
Dinaci Klutchcovski Alves

17/01/07
Pais: André Felipe Witt
Cidval WittJunior
Gisele Alves da Silva Witt

CANGURU
"Especial como colo de mãe!"

* Moda Infantil, Gestante
'.

e enxoval

NÃO FOI REGISTRADO
NENHUM ÓBITO
ESTA SEMANA NO
CARTÓRIO DE CANOINHAS

+UNBRÁRIA
SÃO JOSÉ Fone:13622-1541 i

Rua: Cidade de Jaú - Alto das Palmeiras ---l9966�5025j

ÓBITOS PLANO ECONÔMICO:
O único que não

precisa ser renovado

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



FII'/I I�"- !:..-����EVEN'Tó's"';:;':_' si-i'ovv-s">." "E3,;ô...:REs" ':>-" 'e:'L._'U i::3'E"S">" TV">" "pv"o' ";;,:." "Es"po"FiTE

---------( CANOINHAS ''1----------

Cine Pop Dance
Quando? Amanhã
O que? Festeja - Festa das Cervejas

SBO
...
Quando? Amanhã
O que? Formatura curso de. Direito - UnC
Quando? Domingo
O que? Gang Fandangueira

Hanngar222
Quando? Hoje
O que? Pagodeira - Grupo Nosso Jeito (Curitiba)
Quando? 31 de janeiro
O que? Banda Código Mórfi (Porto União)

GalpãoMissioneiro
Quando? 2 de fevereiro
O que? Xirú Missioneiro

DESTAQUES NA TV

GLOBO>DOMINGO> 23H40MIN > TOM JOBIM - EU SEI
QUE VOU TE AMAR > Especial em homenagem aos 80
anos do maestro Tom Jobim, morto em dezembro de 1994.
O especial foi dividido por temas - "O Tom do Rio e do
mundo", "Parcerias e trilhas", "Entre dois amores, o Brasil
e as musas" e "Eu sei que vou te amar". O programa traz
em seu repertório músicas como "Garota de Ipanema",
cantada por Tom Jobim e Frank Sinatra; "Anos Dourados",
com Chico Buarque; "Lígia", com Roberto Carlos; "Dindi",
com Gal Costa; e "Eu sei que Vou te Amar", com Vinícius

, de Moraes.

SBT> DOMINGO> 20H30M > MISS SIMPATIA>A agen
te do FBI, Gracie Hart (Sandra Bullock), é designada para
se infiltrar em um concurso de beleza "Miss EUA", para
proteger as candidatas que estão sendo ameaçadas pelo
criminoso chamado por "cidadão". Gracie é desajeitada,
durona e contará com a ajuda de Victor (Michael Caine)
para deixá-Ia deslumbrante e assim junto comia sua equi
pe conseguir desvendar o caso. Engraçadinho. �*

BAND> DOMINGO> 01 H45MIN > ALMAS GÊMEAS>

Duas amigas desenvolvem uma forte e obsessiva amiza-

de, que as faz imaginar um mundo fictício. Preocupados
com elas, seus pais planejam separar as duas amigas,
mas ambas pretendem fazer de tudo para evitar que isto
aconteça. Dirigido por Peter Jackson (Os Espíritos) e com
Kate Winslet no elenco. Recebeu uma indicação ao Oscar
de Roteiro Original. Vale dar uma olhada no primeiro filme
da carreira do diretor da trilogia O Senhor dos Anéis e

também o primogênito de Kate, que este ano, pela quarta
vez, concorre a um Oscar, por Pecados íntimos. ***

RECORD> DOMINGO> 21 HORAS> 007 - O AMANHÃ
NUNCA MORRE> O famoso agente 007 (Pierce Brosnan)
descobre que Elliot Carver (Jonathan Pryce), um bilionário
que comanda uma gigantesca rede de informações; pla
neja criar um incidente político e internacional, que pode
redundar na Terceira Guerra Mundial. A intenção deCarver

é aumentar ainda mais seu poder, que
já é enorme. Durante sua missão, o

espião inglês se reencontra com

Paris Carver (Teri Hatcher), uma
linda mulher com quem tivera
um relacionamento, mas hoje
está casada com o demoní-

aco mega-empresá
rio. Conhece tam
bém Wai-Lin
(Michele Yeoh), uma

agente chinesa que in
vestiga a mesma situ
ação, disfarçada de

jornalista. Brosnan
não desonra a

fama do lendário
agente da rainha,
mas também não
torna o persona-

gem memorável. ***

lina de bom grado.
Mal sabem eles
que a gentil velhi
nha será respon
sável por sua ruí
na.

Em cenas

hilárias, de chorar
de rir, a simpáticaVez ou outra me pedem a dica de uma boa comédia.. velhinha vai fazer�Sempre titubeio ao responder, afinal, raramente surge uma o casal ir à loucu

boa comédia nos cinemas. E não falo de comédias rornán- ra, infernizando
ticas, que são despejadas aos montes todas as semanas suas vidas de tal
no mercado. Falo de comédias para rolar de rir, estilo Tap forma que ate
Gang e Apertem os 'Cintos, o Piloto Sumiu. pensamentos ho-

Então, já há algum tempo nas locadoras, está um filme micidas serão COO'
com todos os elementos que fizeram o sucesso destes locados em prátí
exemplos. Estou falando de Ouplex, que só pelos nomes ca.
envolvidos na prodLição, já dá vontade de correr até a

locadora mais próxima. Ben Stiller e Drew Barrymore (ok,
ela não é tão- boa assim) estrelam sob a batuta do sempre
ótimo (seja atuando ou dirigindo) Danny de Vito.

Essa reunião de comediantes top é para contar a his
tória de um casal que resolve dar o grande passo de sua
vida. Comprar um apartamento. A sorte parece estar a seu
favor já que eles encontram um' duplex maravilhoso cus
tando uma pechincha. Só tem um probleminha. Uma adorá
vel senhora é inquilina quase vitalícia do segundo pavi
mento. O fato de a senhora parecer estar com os dias
contados, amolece o coração do casal que aceita a inqui-

Dica de

DVD
�

Duplex
Edinei Wassoaski

ben sUller drew barrvmore
Aler: ,.n.d Hanq finOlUr found theír drum hQme._'

And tht.n tht1 mow:d ln_

Esse é o típi
co filme pipoca,
para se ver com a

família numa tarde
chuvosa de domingo. Só cuidado para não se afogar
com a pipoca, quando a velhinha colocar em prática seu
conhecimento da riquíssima dança irlandesa.

EXTRAS: Making ar, entrevistas, cenas deletadas e
trailers.

Avaliação CN: Filme:**** Extras: ***
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- Weinert veta emendas
• •

a projete que
.

regulamenta
médicos

CANOINHAS - o prefeito Leoberto
Weinert (PMDB - foto) vetou na íntegra
as duas emendas criadas pelos vereadores
ao projeto de Lei que regulamenta o ser

viço prestado por médicos na Policlínica

Municipal e na Clínica da Mulher e da Cri
ança. As duas emendas concediam aos den
tistas os mesmos direitos exigidos pelos
médicos - salário de R$ 1,6 mil/mês por
dez horas de serviços prestados por sema
na - e compromisso do Executivo em au

mentar o salário de todo o funcionalismo
de acordo com os pisos salariais de cada

categoria, dentro de 90 dias.
Weinert disse não haver condições de

conceder reajuste salarial a todo o funcio

nalismo, já que os gastos com folha de

... pagamento estão no limite permitido pela
Lei de Responsabilidade Fiscal. Ele espe
ra sensibilizar os vereadores que devem

Projeto volta a ser

apreciado pela Câmara
na próxima semana

se reunir em sessão extraordinária até o

início da próxima semana para decidir se

mantêm ou derrubam os vetos.

Weinert afirma que as emendas são

absolutamente inviáveis, já que o recurso

disponível no orçamento para salários dos
funcionários deve esgotar ainda em outu

bro. "Torcemos para que haja excesso de

arrecadação, senão. não teremos como pa
gar o funcionalismo nos dois últimos me

ses do ano", explica.
O líder da oposição na Câmara, Paulo

Glinski (PFL) cobra do Executivo um es

tudo de impacto sobre o orçamento base
ado nas emendas, a fim de convencer os

vereadores a manterem o veto. "Não vo

tarei sumariamente pela manutenção do
veto. Se não tiver justificativa plausível,
falo por mim, o veto será derrubado", afir
mou Glinski.

Homenagem da Rígesa, que se orgulha de

fazer parte do desenvolvímento de Três Barras
e Major Vieira, aos 46 anós de emancipação

dos doís munícípíes,
'
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